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MAKASSAR - Tsaqilah Ratu 
Sarong Langi', salah satu finalis 
Duta Remaja Sulawesi Selatan 
(Sulsel) tahun 2023, menjadi so-
rotan dengan pernyataannya 
mengenai pentingnya partisipa-
si pemilih pemula pada Pemilu 
Serentak tahun 2024. 

Dalam pernyataannya, Tsaqilah 
berharap agar generasi milenial 
atau generasi Z, terutama di Su-
lawesi Selatan, tidak golput dan 
mampu menyalurkan hak suara-
nya dengan tepat.

Data Pemutakhiran Data 
Pemilih Berkelanjutan (PPDB) 
Sulawesi Selatan mencatat bah-
wa jumlah pemilih pemula atau 
generasi milenial mencapai 1,9 
juta. Angka ini menunjukkan 
potensi yang besar untuk mem-
berikan sumbangsih dalam 
menentukan arah masa depan 
negara melalui partisipasi da-
lam pemilihan umum.

Sebagai seorang pemilih pem-
ula yang akan menyalurkan hak 
pilihnya untuk pertama kalin-
ya pada Pemilu Serentak tahun 
2024, Tsaqilah menyampaikan 
bahwa dirinya terkadang masih 
merasa labil dalam menentukan 
pilihan politik. 

Ia mengungkapkan bahwa 
kurangnya pengetahuan men-
genai pemilih pemula menjadi 
faktor yang mempengaruhi ke-
bingungannya. Oleh karena itu, 
ia berpendapat bahwa pemaha-
man yang baik mengenai pros-
es pemilihan dan peran pemilih 
pemula sangatlah penting.

"Sebagai pemilih pemula, kami 
membutuhkan pemahaman 

yang cukup dalam menentukan 
hak suara kami. Kami perlu diber-
ikan pengetahuan yang mema-
dai mengenai pemilih pemula 
agar kami dapat membuat kepu-
tusan politik yang tepat," ungkap 
Qilah, sapaan akrabnya.

Dalam upaya untuk mening-
katkan pemahaman dan parti-
sipasi pemilih pemula, Tsaqilah 
sebagai Duta Remaja Sulsel 
berkomitmen untuk mensosial-
isasikan pentingnya tidak golput 
pada pemilihan umum. 

Ia juga mengharapkan kerjasa-
ma antara Badan Pengawas Pemi-
lihan Umum (Bawaslu) dan Komisi 
Pemilihan Umum (KPU) dengan 
para finalis duta remaja untuk 
memberikan pemahaman yang 
lebih luas kepada pemilih pemula.

Qilah juga mengungkapkan 
antusiasmenya dalam mengikuti 
pemilu pertamanya. Menurutn-
ya, pemilu ini akan memberikan 
pelajaran demokrasi yang nyata 
yang akan dihadapinya. 

Ia berharap bahwa menjelang 
Pemilu Serentak, pemerintah 
dapat mempermudah proses pe-
nerbitan Kartu Tanda Penduduk 
(KTP) bagi pemilih pemula yang 
telah mencapai usia 17 tahun se-
belum pemilihan dimulai. "Keter-
lambatan dalam penerbitan KTP 
tentu dapat menghambat pemi-
lih pemula dalam menyalurkan 
hak pilihnya," tuturnya.

Dengan semangat dan hara-
pannya untuk meningkatkan 
partisipasi pemilih pemula, 
Tsaqilah berharap agar pemilih 
pemula di Sulawesi Selatan dan 
seluruh Indonesia dapat terlibat 

aktif dalam proses demokrasi. 
Ia mengajak generasi sebayan-

ya untuk mempelajari dan me-
mahami berbagai isu politik serta 
program-program yang ditawar-
kan oleh calon-calon pemimpin. 
Dengan pemahaman yang baik, 
pemilih pemula dapat membuat 
keputusan yang berdasarkan fak-
ta dan tujuan yang mereka yakini.

Selain itu, Qilah juga berharap 
ada upaya nyata dalam mening-
katkan kesadaran akan pentin-
gnya partisipasi pemilih pemu-
la. Melalui kampanye sosial dan 
pendidikan politik yang efektif, 
diharapkan generasi muda dapat 
merasa terlibat dan memiliki 
tanggung jawab dalam menen-
tukan masa depan bangsa.

Keterlibatan Bawaslu dan 
KPU dianggap penting dalam 
mendukung partisipasi pemilih 
pemula. Tsaqilah berharap agar 
kedua lembaga tersebut dapat 
bekerja sama dengan para finalis 
Duta Remaja Sulsel serta kelom-
pok-kelompok pemuda untuk 
menyediakan informasi yang 
jelas dan akurat mengenai pros-
es pemilihan, calon-calon yang 
bersaing, serta mekanisme pe-
mungutan suara.

Tidak hanya itu, Qilah juga 
mendorong adanya kerjasama 
antara pemerintah dan seko-
lah-sekolah untuk mengadakan 
program pendidikan politik yang 
terarah. Dengan demikian, pemi-
lih pemula akan memiliki pema-
haman yang lebih baik mengenai 
tugas dan tanggung jawab mer-
eka sebagai warga negara dalam 
proses demokrasi. (mbd/MK)

pentIngnyA pArtIsIpAsI 
peMIlIh peMulA,
FInAlIs dutA
reMAjA sulsel sorotI
perAn generAsI Z
dAlAM peMIlu 2024
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MAKASSAR – Pelajar asal SMAN 21 Makassar, A 
Tsaqilah Ratu Sarong Langi’, berhasil lolos men-
jadi grand finalis Duta Remaja Sulawesi Selatan 
tahun 2023. Dalam seleksi yang ketat, Qilah, sapa-
an akrabnya, berhasil mewakili Kota Palopo, yang 
merupakan kampung kelahirannya.

Dengan lolosnya Qilah sebagai grand finalis, 
nama harum Kota Palopo dan SMAN 21 Makas-
sar juga turut terangkat. Qilah berharap dapat 
menggunakan kesempatan ini untuk berkontri-
busi secara nyata pada daerahnya.

“Saya mengikuti pemilihan Duta Remaja Sul-
sel tahun 2023 sebagai ajang untuk menambah 
pengetahuan dan pengalaman baru. Saya juga 
berharap dengan mengikuti ajang ini, saya dapat 
membawa manfaat bagi daerah,” harapnya.

“Dari sini, akan lahir kegiatan-kegiatan ber-
manfaat dan virus kebaikan untuk remaja-rema-
ja di Sulawesi Selatan. Tugas-tugas yang akan 
saya emban nantinya, semoga bisa membawa 
manfaat bagi para remaja dan masyarakat. Saya 

memiliki prinsip bahwa sebaik-baik manusia 
adalah yang paling bermanfaat bagi sesama,” 
sambung Qilah yang pernah menetap di Kelura-
han Loktuan Kota Bontang.

Ajang pemilihan Duta Remaja dianggap se-
bagai wadah yang positif oleh Qilah, karena dari 
sinilah para duta remaja dapat lahir untuk mem-
bantu sesama remaja.

Menjadi sesama remaja memudahkan dalam 
sosialisasi program pembinaan dan dukungan ke-
pada rekan sebaya. Interaksi antara mereka men-
jadi lebih mudah karena usia yang sebaya.

Sementara itu, Mumtazah Bura Datu, kakak 
Qilah, juga memberikan harapannya terha-
dap pemilihan Duta Remaja Sulsel. “Saya ber-
harap ajang ini mampu mencetak generasi 
muda yang menjadi penerus kebaikan bagi 
daerah dan negara. Generasi yang siap men-
jawab tantangan dan memecahkan prob-
lematika yang dihadapi oleh daerah dan neg-
ara,” bebernya. (mbd/MK)

A tsAqIlAh rAtu sArong lAngI’, pelAjAr sMAn 21 MAKAssAr,
WAKIlI pAlopo sebAgAI grAnd FInAlIs

dutA reMAjA sulAWesI selAtAn 2023
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SAMARINDA - Mantan Guber-
nur Kaltim periode 2008-2018, Dr. 
H. Awang Faroek Ishak, yang juga 
menjabat sebagai Ketua Dewan 
Pembina Ikatan Keluarga Alum-
ni Lembaga Ketahanan Nasional 
(IKA Lemhannas) Provinsi Kaltim, 
merasa bersyukur karena mimpi 
masyarakat untuk memindah-
kan ibu kota negara Indonesia ke 
Provinsi Kaltim akhirnya menjadi 
kenyataan.

Pernyataan tersebut disam-
paikan oleh Awang Faroek Ishak 
dalam Musda 1 IKA Lemhannas 
(IKAL) Kaltim yang diadakan di Ru-
ang Ruhui Rahayu Kantor Guber-
nur Kaltim pada Sabtu (17/6/2023). 
Ia mengungkapkan rasa syukurn-
ya karena tujuan tersebut telah 
tercapai melalui pembangunan 
yang terus dilakukan.

Awang Faroek Ishak men-
jelaskan bahwa tujuh mimpi 
masyarakat Kaltim telah dima-
sukkan ke dalam Monumen Kap-
sul Waktu sebagai bagian dari 
rangkaian perayaan HUT ke-70 
Republik Indonesia pada tahun 
2015. Tujuh mimpi tersebut an-
tara lain adalah: Kaltim sebagai 
lokomotif ekonomi Asia Timur, 
Kaltim sebagai paru-paru dunia, 
Kaltim sebagai ibu kota negara 
Republik Indonesia (Ibu Kota Nu-
santara/IKN), masyarakat Kaltim 
yang cerdas, profesional, dan be-
radab, infrastruktur Kaltim yang 
modern dan ramah lingkungan, 
sumber daya alam Kaltim untuk 
kesejahteraan rakyat, serta mas-
yarakat Kaltim yang agamis dan 
berbudaya.

Awang Faroek Ishak 
menyebutkan bahwa Kaltim 
memenuhi kriteria sebagai lo-
komotif ekonomi Asia Timur 
karena wilayah ini merupakan 
pusat pengembangan ekonomi. 
Selain itu, Kaltim memiliki sum-
ber daya alam yang melimpah 
seperti minyak dan gas, hutan, 
batu bara, tanaman industri, dan 
perkebunan kelapa sawit.

Mimpi kedua terkait Kaltim se-
bagai paru-paru dunia juga ber-
hasil tercapai, di mana provinsi ini 
berhasil menurunkan emisi kar-
bon dan mendapatkan kompen-
sasi dana karbon dari Bank Dunia 
sebagai penghargaan atas upaya 
menjaga lingkungan dan men-
gatasi pemanasan global.

Selanjutnya, mimpi terkait 
masyarakat Kaltim yang cer-
das, profesional, dan beradab 
juga telah direalisasikan melalui 
program Beasiswa Kaltim Ce-
merlang (BKC) yang bertujuan 
meningkatkan kualitas sumber 
daya manusia (SDM) di daerah. 
Program BKC merupakan in-
vestasi dalam bidang pendidikan 
dengan harapan penerima man-
faatnya dapat berkontribusi da-
lam pembangunan daerah. Saat 
ini, program ini terus berlanjut 
melalui Beasiswa Kaltim Tuntas 
(BKT) di bawah kepemimpinan 
Gubernur Isran Noor dan Wakil 
Gubernur Hadi Mulyadi.

Awang Faroek Ishak men-
yampaikan harapannya agar 
pembangunan dan pencapa-
ian tujuan tersebut terus ber-
lanjut di bawah kepemimpinan 

Gubernur Isran Noor dan Wakil 
Gubernur Hadi Mulyadi. Pro-
gram-program ini diharapkan 
dapat memberikan kontribusi 
yang signifikan dalam mening-
katkan kualitas SDM di Kaltim.

Awang Faroek Ishak juga me-
ngungkapkan bahwa peminda-
han ibu kota negara ke Kaltim 
merupakan sebuah pencapaian 
yang luar biasa bagi masyarakat 
setempat. Hal ini menunjuk-
kan bahwa harapan dan impi-
an rakyat Kaltim yang tertuang 
dalam Monumen Kapsul Waktu 
pada perayaan HUT ke-70 Re-
publik Indonesia telah menjadi 
kenyataan.

Dalam kesempatan tersebut, 
Awang Faroek Ishak berterima 
kasih kepada seluruh masyarakat 
Kaltim atas dukungan dan par-
tisipasinya dalam mewujudkan 
mimpi tersebut. Ia juga me-
nekankan pentingnya menjaga 
dan memelihara pembangunan 
yang telah dicapai, serta ber-
komitmen untuk terus mema-
jukan Kaltim sebagai lokomotif 
ekonomi Asia Timur, paru-paru 
dunia, dan ibu kota negara.

Dengan pemindahan ibu kota 
negara ke Kaltim, diharapkan 
akan terjadi perkembangan yang 
pesat dalam berbagai sektor, 
seperti ekonomi, infrastruktur, 
lingkungan, dan kebudayaan. 
Pemerintah daerah dan seluruh 
masyarakat Kaltim diharap-
kan dapat bekerja sama untuk 
meraih masa depan yang lebih 
baik bagi provinsi ini. (adv/dis-
kominfokaltim)

AFI: MIMpI WArgA
pIndAhnyA Ibu KotA
Ke KAltIM terWujud
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SAMARINDA - Gubernur 
Kaltim, Dr. H. Isran Noor, yang 
juga menjabat sebagai Ketua 
Umum Dewan Pengurus Pusat 
(DPP) Perhimpunan Penyuluh 
Pertanian (Perhiptani), memper-
juangkan nasib tenaga honorer 
atau tenaga harian lepas (THL) 
yang bekerja di sektor pertanian. 
Menurutnya, jumlah tenaga hon-
orer secara keseluruhan di Indo-
nesia mencapai 4 juta orang.

Pernyataan tersebut disam-
paikan oleh Gubernur Isran Noor 
saat Kongres Perhiptani VIII Ta-
hun 2023 di Ballroom Hotel Kyri-
ad Bumiminang Padang, Sumat-
era Barat beberapa waktu lalu. Ia 
mengungkapkan bahwa jumlah 
tenaga honorer paling banyak 
terdapat di sektor pendidikan, 
kesehatan, dan termasuk juga 
tenaga penyuluh pertanian.

Dalam sektor pertanian, ter-
dapat sekitar 19 ribu penyuluh 
pertanian yang bekerja sebagai 
tenaga honorer di Indonesia, 
belum termasuk subsektor pe-
ternakan, perkebunan, kelautan 

dan perikanan, serta kehutanan. 
Gubernur Isran Noor menegas-
kan bahwa peran THL ini san-
gat penting dalam membantu 
petani meningkatkan produksi 
pangan di Indonesia.

Gubernur Isran Noor menya-
takan tekadnya untuk terus mem-
perjuangkan nasib tenaga honor-
er penyuluh pertanian. Baginya, ini 
bukan hanya tentang piring nasi 
tenaga honorer, melainkan ten-
tang nasib pangan negara Indo-
nesia yang memiliki cita-cita men-
ciptakan kedaulatan pangan.

Ia menyoroti bahwa para THL 
penyuluh pertanian, meskipun 
menerima gaji rendah dari pe-
merintah, tetap mampu mem-
berikan kontribusi besar dalam 
meningkatkan produktivitas 
pertanian dan mewujudkan ke-
mandirian pangan bangsa.

Gubernur Isran Noor juga me-
ngungkapkan keprihatinannya 
terhadap korupsi uang triliunan 
rupiah yang merugikan negara. 
Ia berpendapat bahwa daripada 
uang tersebut dikorupsi, lebih 

baik digunakan untuk menggaji 
tenaga honorer.

Ia menambahkan bahwa jika 
pemerintah tetap memutuskan 
untuk menghapus tenaga honor-
er, hal ini akan menciptakan ge-
lombang kemiskinan baru. Jika 4 
juta tenaga honorer tersebut mas-
ing-masing memiliki tiga anggota 
keluarga yang bergantung pada 
penghasilan mereka, maka akan 
ada 16 juta orang yang bergantung 
hidup dari gaji tenaga honorer.

Saat ini, berdasarkan data 
BPPSDMP Kementan RI, ter-
dapat 25 ribu penyuluh pertani-
an dengan status PNS dan 19 ribu 
dengan status THL di Indonesia. 
Meskipun jumlah tersebut masih 
jauh dari cukup jika dibanding-
kan dengan jumlah desa di Indo-
nesia yang memiliki target satu 
penyuluh per desa.

Gubernur Isran Noor berkomit-
men untuk melindungi nasib 
tenaga honorer penyuluh perta-
nian demi keberlanjutan pertani-
an dan pangan di Indonesia. (ad-
pim/adv/diskominfokaltim)

perjuAngKAn nAsIb penyuluh pertAnIAn,
IsrAn: dArIpAdA dIKorupsI, lebIh bAIK untuK gAjI honorer
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JAKARTA – Suasana hangat ter-
gambar dalam pertemuan Ketua DPP 
PDI Perjuangan Puan Maharani den-
gan Ketua Umum Demokrat Agus 
Harimurti Yudhoyono (AHY). Dua elite 
tersebut begitu akrab, tidak ada raut 
ketegangan sama sekali. Begitu juga 
dengan petinggi partai dari kedua be-
lah pihak. Pertemuan dua kubu partai 
yang hampir dua dekade terseteru 
tersebut digelar di Plataran Hutan 
Kota, Gelora Bung Karno, Senayan, Ja-
karta, Minggu, 18 Juni 2023. 

Dikatakan Puan, PDI Perjuan-
gan sudah lama menantikan 
momen tersebut. Bahkan, agar 
suasana cair, Puan mengaku jika 
dirinya diamanahkan oleh Ketua 
Umum PDI Perjuangan Megawati 
Soekarnoputri, untuk lebih banyak 
senyum saat pertama kali bersua 
AHY, lalu bersalaman. 

“Pesan dari Ibu Mega, ya, ketemu 
(AHY) hari ini senyum, enggak boleh 
kemudian ketemunya berdua itu 
kayak tegang-tegang,” katanya. 
Melalui gestur tersebut, ia berharap 
dapat menciptakan suasana akrab 
kekeluargaan saat bersilaturahmi 
dengan AHY, sekaligus menegaskan 
bahwa tidak ada ketegangan sama 
sekali dalam pertemuan tersebut.

Puan mengatakan bahwa perbin-
cangannya dengan AHY terasa sep-
erti obrolan antara kakak dan adik. 
"Banyak sekali yang bisa diomongin. 
Tadi Mas AHY bilang, 'Mbak, boleh, 
ya, saya menganggap Mbak sebagai 
kakak?' Ya, iya, dong," ujar Puan. 

Akibat suasana yang begitu akrab, 
Puan mengaku tidak menyadari tel-
ah berbincang dengan AHY selama 1 
jam. Puan mengatakan dia dan AHY 
juga sempat makan bubur bersama. 

Baik PDI Perjuangan dan 
Demokrat menyepakati bahwa ko-
munikasi politik antara kedua partai 
tersebut tidak boleh berhenti sam-
pai pertemuan ini. "Politik itu penuh 
dengan dinamika, sangat dinamis, 
jadi untuk bisa mencapai satu titik 
temu di tengah saja, perlu waktu un-
tuk bicara-bicara terus," kata Puan. 

Dalam kesempatan tersebut, AHY 
juga mengungkapkan pesan dari 
Ketua Majelis Tinggi Partai Demokrat 
Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) 
kepada dirinya sebelum bertemu 
dengan Puan. “Yang jelas, semangat-
nya hari ini, Pak SBY juga menitipkan 
semoga pertemuan ini membawa 
kebaikan dan keberkahan,” kata AHY. 
Politik rekonsiliasi sangat dibutuh-
kan dan dinantikan oleh masyarakat. 
AHY menjelaskan bahwa PDI Per-
juangan dan Partai Demokrat mer-
upakan dua partai yang memiliki 
pengalaman sebagai partai pengua-
sa, sekaligus memiliki pengalaman 
sebagai partai oposisi.

Ia juga sempat menyinggung ter-
kait dengan komunikasi dan hubun-
gan antarpartai yang belum bisa ber-
jalan sebaik yang diharapkan dalam 
kurun waktu dua dekade terakhir, te-
patnya sejak 2004. "Akan tetapi, had-
irnya kami berdua mudah-mudahan 
juga menjadi oase," tegas AHY.

Selain Puan dan AHY, pertemuan 
tersebut juga dihadiri oleh Sekretaris 
Jenderal PDI Perjuangan Hasto Kris-
tiyanto dan Sekretaris Jenderal Partai 
Demokrat Teuku Riefky Harsya. Has-
to Kristiyanto didampingi oleh Ketua 
Fraksi PDIP Utut Adianto, Ketua DPP 
PDIP Bambang Wuryanto, dan politi-
kus PDIP Andreas Hugo Periera serta 
Masinton Pasaribu.

Sementara itu, perwakilan dari 
Partai Demokrat juga hadir Anggota 
Majelis Tinggi DPP Partai Demokrat 
Syarief Hasan, Wakil Sekretaris Jen-
deral Partai Demokrat Jansen Sitin-
daon, dan Wakil Sekretaris Jenderal 
Partai Demokrat Didik Mukrianto.

Jansen Sitindaon mengaku sen-
ang dengan pertemuan antara Puan 
dengan AHY. Jansen berharap per-
temuan nantinya bisa berlanjut an-
tara Ketua Umum PDIP Megawati 
Soekarnoputri dan Ketua Majelis 
Tinggi Partai Demokrat Susilo Bam-
bang Yudhoyono (SBY).

"Yang kemarin publik persepsikan 
hubungan partai Demokrat dan PDIP 
itu dalam tanda kutip dingin gitu, 
beku, ya ini pelan-pelan mulai men-
cair lah. Kan gitu," kata Jansen. Jan-
sen menyebut hubungan Demokrat 
dan PDIP sudah mencair. Ia berharap 
setelah pertemuan Puan dan AHY, 
Megawati dan SBY juga bisa bersila-
turahmi. "Syukur-syukur nanti lebih 
jauh lagi, Pak SBY dan Ibu Mega. Kan 
harapan saya selaku kader dari seluruh 
masyarakat di Indonesia juga pasti ke 
sana kan," tutupnya. (kn)

Puan Maharani dan Agus Harimurti Yudhoyono bertemu di Plataran Hutan Kota, Gelora Bung Karno, Senayan, 
Jakarta, Minggu, 18 Juni 2023. 

puAn-Ahy duluAn, MegA-sby KeMudIAn



8 senin
19 JUNI 2023

LOS ANGELES – Kourtney Kardashian 
punya cara unik untuk mengumumkan 
kehamilannya. Sabtu (17/6) malam waktu 
setempat, dia membagikan kabar baha-
gia itu di konser Blink-182, yang merupa-
kan band suaminya, Travis Barker, di BMO 
Stadium, Los Angeles. Di tengah kerumu-
nan penonton, bintang Keeping Up with 
the Kardashians itu melompat dan men-
gangkat plakat bertulis Travis, aku hamil.

Momen tersebut disorot kamera, lalu di-
tayangkan di layar panggung. Para audiens 
pun riuh. Dari atas panggung, basis Mark 
Hoppus mengajak penonton konser men-
gucapkan selamat buat pasangan tersebut. 
’’Mari kita sambut Travis, yang segera punya 
bayi,’’ kelakarnya. Dalam video lain yang di-
unggah di Twitter, Barker juga terlihat turun 
dari panggung untuk memeluk istrinya.

Usai konser, Kourtney membagikan vid-
eo tersebut di Instagram. Video itu juga di-

unggah ulang oleh Alabama, putri Barker 
dari pasangan sebelumnya, Shanna Moak-
ler. ’’Baby #7,” tulisnya, merujuk pada jum-
lah anak Barker-Kourtney. Kourtney dan 
Barker masing-masing memiliki tiga anak 
dari hubungan sebelumnya. Banyak fans 
yang mengapresiasi ’’pengumuman’’ unik 
kakak Kim dan Khloe itu. Sebab, momen 
tersebut mengingatkan fans pada salah 
satu adegan di klip video All the Small 
Things, yang rilis 14 tahun lalu.

Kabar itu disambut gembira banyak 
penggemar Barker maupun Kourtney. Se-
bab, pasangan yang menikah pada Mei 
2022 itu mengaku sulit mendapat anak. 
Di salah satu episode siniar Not Skinny but 
Not Fat akhir tahun lalu, Kourtney men-
ceritakan, kondisi fisik dan mentalnya ser-
ta sang suami sempat terpuruk karena 
program IVF (in vitro fertilization) atau bayi 
tabung mereka gagal. (people/nme/kn)

Kourtney Kardashian & Travis Barker segera memiliki anak

UmUmkan kehamilan
di konser Blink-182

EnTERTAInMEnT
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JAKARTA – Keberadaan banda-
ra menjadi penting untuk menun-
jang Ibu Kota Nusantara (IKN). 
Pemerintah sendiri sangat serius 
dalam penggarapannya. Bahkan, 
bandara yang akan dibangun 
nantinya berstatus very very im-
portant person (VVIP). Hal terse-
but berdasarkan Peraturan Presi-
den nomor 31 tahun 2023 tentang 
Percepatan Pembangunan dan 
Pengoperasian Bandara Udara 
Very Very Important Person untuk 
Mendukung Ibu Kota Baru.

Pemindahan ibu kota dari Ja-
karta ke Nusantara sendiri ren-
cananya akan mulai dilakukan 
bertahap tahun depan. Juru Bic-
ara Kementerian Perhubungan 
Adita Irawati Pohan mengatakan, 
pihaknya melakukan tahapan 
persiapan untuk membangun 
bandara VVIP di IKN. Khususn-
ya adalah menyelesaikan status 
tanah dan penyiapan rencana 
kegiatan pembangunan.

"Saat ini masih dalam tahapan 
persiapan dengan melihat reg-
ulasi yang ada terutama status 
tanah dan penyiapan TOR (term 
of reference) kegiatan, dengan 
memerhatikan detail kondisi 
lapangan seperti analisis umum 
kontur dan lainnya," jelas Adita, 
Minggu, 18 Juni 2023. 

Dalam Pepres tersebut, Ke-
menterian Perhubungan dan 
Kementerian PUPR menjadi 
pihak yang memiliki tugas uta-
ma dalam rangka pembangu-

nan dan pengoperasian ban-
dara VVIP di IKN.

"Menindaklanjuti terbitnya 
Perpres yang dimaksud, koordi-
nasi sudah kami lakukan dengan 
PUPR. Utamanya mengembang-
kan tahapan konsep pelaksanaan 
dalam rangka mendapatkan ha-
sil yang optimal dari pelaksanaan 
pembangunan dan juga pengo-
perasian," ungkap Adita.

Di masa pembangunannya, 
Kementerian PUPR dan Kemen-
terian Perhubungan mendapat-
kan tugas paling utama. Pelaksa-
naan penugasan pembangunan 
itu meliputi perencanaan teknis, 
pengadaan tanah, pelaksanaan 
konstruksi, pengoperasian, pe-
meliharaan, hingga pendanaan.

Dalam beleid itu juga dijelas-
kan lokasi pembangunan ban-
dara VVIP di IKN. Bandara itu 
rencananya bakal dibangun di 
Kecamatan Penajam, Kabupaten 
Penajam Paser Utara. 

Sementara itu, Ketua Sat-
gas Pelaksanaan Pembangu-
nan Infrastruktur IKN Danis 
Hidayat Sumadilaga pernah me-
ngungkapkan lokasi detail pem-
bantu bandara VVIP IKN. Dia 
mengatakan, rencananya pem-
bangunan bandara di IKN akan 
dilakukan berada di dekat area 
Jembatan Pulau Balang.

"Itu sebagian itu lokasinya 
adalah untuk bandara itu ada-
lah yang di daerah area dekat 
Jembatan Pulau Balang, sebelah 

bawahnya, itu lokasinya. Nah, itu 
sementara areanya sedang di-
siapkan," tutur Danis. 

Yang jelas, posisi Bandara VVIP 
dijamin tidak akan jauh dari ka-
wasan inti pusat pemerintahan 
di IKN. Menteri Perhubungan 
Budi Karya Sumadi pernah men-
gatakan kemungkinan lokasi 
bandara VVIP hanya sekitar 10-15 
kilometer saja dari pusat pemer-
intahan di Nusantara.

Sementara itu, untuk pen-
danaan untuk penugasan pem-
bangunan dan pengoperasian 
bandara VVIP bersumber dari An-
ggaran Pendapatan dan Belanja 
Negara (APBN) ataupun sumber 
lain yang sah dan tidak mengikat 
sesuai dengan ketentuan pera-
turan perundang-undangan.

Dalam Perpres 31 tahun 2023, 
Jokowi juga menugaskan Men-
teri Keuangan Sri Mulyani In-
drawati untuk ikut memberikan 
dukungan penganggaran untuk 
proyek bandara VVIP ini. Namun, 
dalam Perpres 31 tahun 2023 ti-
dak disebut berapa besar kebu-
tuhan dana membangun banda-
ra VVIP IKN.

Di sisi lain, saat masa konstruk-
si nantinya pemilihan penyedia 
jasa konsultan perencana teknis 
dan atau perencana desain teknis 
dilakukan melalui penunjukan 
langsung dalam proses pen-
gadaan barang/jasa pemerintah 
sesuai dengan ketentuan peratur-
an perundang-undangan. (kn)

Presiden Joko Widodo memantau kesiapan lahan untuk pembangunan di IKN. (ist)

Kemenpupr dan Kemenhub bagi tugas bangun bandara VVIp 

IKn
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JAKARTA – Pemerintah me-
netapkan awal Zulhijah 1444 Hi-
jriyah jatuh pada Selasa, 20 Juni 
2023. Dengan demikian, Hari raya 
Iduladha 1444 Hijriyah pada 10 
Zulhijjah bertepatan dengan Ka-
mis, 29 Juni 2023. Berbeda den-
gan Muhammadiyah yang lebih 
dulu mengumumkan bahwa Id-
uladha jatuh pada 28 Juni.

Penetapan tersebut diambil 
setelah sidang isbat yang di-
gelar di auditorium HM Rasjidi 
Kantor Kementerian Agama, Ja-
karta, Minggu sore, 18 Juni 2023. 
Sidang diikuti perwakilan ormas 
Islam, perwakilan duta besar 
negara sahabat, serta jajaran 
pejabat Kemenag.

Wakil Menteri Agama Zainut 
Tauhid Sa'adi mengungkapkan, 
berdasar hasil rukyat yang dilak-
sanakan tim hisab rukyat Keme-
nag serta dikonfirmasi kepada 
petugas daerah yang kurang 
lebih ditempatkan pada 99 titik 
seluruh wilayah Indonesia, posisi 
hilal di seluruh Indonesia tidak 
memenuhi kriteria MABIMS. Se-
lain itu, hingga kemarin tidak ada 
laporan terlihatnya hilal. 

Menurut Wamenag, sidang 
menyepakati keputusan tersebut 
karena dua hal. Pertama, men-

dengar laporan Direktur Urusan 
Agama Islam (Urais). ”Bahwa ket-
inggian hilal di seluruh Indonesia 
sudah berada di atas ufuk, namun 
masih berada di bawah kriteria 
imkanur rukyat yang ditetapkan 
MABIMS,” kata Zainut.

Dalam laporannya, Direktur 
Urais Kemenag Adib menyam-
paikan, berdasar data yang di-
himpun Tim Hisab Rukyat Keme-
nag, ketinggian hilal di seluruh 
wilayah Indonesia di atas ufuk 
berkisar antara 0 derajat 11,78 
menit sampai 2 derajat 21,57 
menit. Dengan sudut elongasi 
antara 4,39 derajat sampai 4,93 
derajat. ”Dengan parameter-pa-
rameter ini, maka posisi hilal di 
Indonesia saat ini belum me-
menuhi kriteria baru MABIMS 
(Menteri Agama Malaysia, Brunei 
Darussalam, Indonesia, dan Sin-
gapura),” papar Zainut.

Kriteria baru MABIMS menetap-
kan bahwa secara astronomis hilal 
dapat teramati jika bulan memiliki 
ketinggian minimal 3 derajat dan 
elongasinya minimal 6,4 derajat. 
Kedua, Kemenag melaksanakan 
pemantauan atau rukyatul hilal 
pada 99 titik di Indonesia. ”Dari 
34 provinsi yang telah kita tem-
patkan pemantau hilal, tidak ada 

satu pun dari mereka yang men-
yaksikan hilal,” katanya.

Sementara itu, anggota tim 
Hisab Rukyat Kemenag Ahmad 
Izzudin menambahkan, secara 
astronomis, posisi hilal di In-
donesia pada saat ini masih 
berada di bawah kriteria baru 
MABIMS yang ditetapkan pada 
2021. Sehingga kemungkinan ti-
dak dapat teramati.

Menurut Izzudin, pada saat 
Magrib 18 Juni 2023, posisi bu-
lan di Indonesia tingginya 0 de-
rajat 20 menit sampai 2 derajat 
36 menit dengan sudut elongasi 
antara 4 derajat 40 menit sampai 
dengan 4 derajat 94 menit. ”Me-
lihat data tersebut, maka pada 
Minggu 18 Juni 2023 di seluruh 
wilayah Indonesia, menurut kri-
teria Imkan Rukyat Baru MA-
BIMS secara teori diprediksi tidak 
dapat teramati, ” katanya.

Terkait perbedaan hari raya Id-
uladha versi pemerintah dan Mu-
hammadiyah, Wamenag Zainut 
Tauhid Sa'adi mengimbau hal 
itu tidak perlu terlalu ditonjolkan. 
“Kami berharap tidak ada yang 
menonjolkan perbedaan, akan 
tetapi mencari titik temu dari 
persamaan-persamaan yang di-
miliki,” ucapnya. (kn)

Kementerian Agama menggelar sidang isbat untuk menentukkan Iduladha 1444 Hijriyah.

pemerintah tetapkan Iduladha 29 juni, Muhammadiyah duluan

IDul ADHA
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JAKARTA – Ujian berat bagi 
timnas Indonesia. Menghadapi 
Argentina, tim yang kini men-
ghuni peringkat pertama dun-
ia. Indonesia sendiri di rangking 
FIFA bertengger di posisi 149 
dunia. Lebarnya gap tersebut 
jelas mengindikasikan perbe-
daan kualitas kedua tim.

Indonesia akan menjamu 
sang juara dunia di Stadion Uta-
ma Gelora Bung Karno, Jakarta, 
Senin, 19 Juni 2023. 

Sadar akan perbedaan kuali-
tas, pelatih timnas Indonesia Shin 
Tae-yong (STY), menargetkan 
anak asuhnya bisa tampil lepas 
dan tanpa beban. STY mempela-
jari cara bermain Argentina lebih 
dalam ketika berhadapan den-
gan Australia di Beijing, 15 Juni 
2023. STY melihat kondisi mereka 

sangat baik. ’’Mereka menun-
jukkan kualitasnya sebagai tim 
juara dunia,’’ ujar pelatih asal 
Korea Selatan itu.

Meski demikian, STY tidak mau 
timnya menjadi bulan-bulanan saat 
Indonesia bertemu Argentina. Juru 
taktik 53 tahun itu ingin memberi-
kan perlawanan ketat. Bahkan, STY 
ingin memberikan kejutan.

’’Sejujurnya, saya ingin mem-
berikan kejutan. Tapi, bukan saya 
yang melakukan itu di lapangan. 
Para pemain yang akan menun-
jukkannya,” tegas STY.

Menurut pelatih tim nasional 
Korea Selatan di ajang FIFA World 
Cup 2018 Russia itu, pertandin-
gan melawan Argentina sangat 
penting bagi Indonesia. Laga 
tersebut akan membuat mental 
para pemain Indonesia sema-

kin meningkat. Hal itu sangat 
penting. Sebab, timnas Indone-
sia akan menghadapi beberapa 
event internasional. Salah satun-
ya, Piala Asia 2023 Qatar.

’’Laga ini akan menjadi lon-
catan besar dan bantuan be-
sar jelang Piala Asia. Dan, pe-
main-pemain yang bertanding 
melawan Argentina akan bisa 
banyak belajar,’’ terang mantan 
pelatih Queensland Roar itu.

Sementara itu, pelatih Argenti-
na Lionel Scaloni mengaku sudah 
tidak sabar untuk menghadapi 
timnas Indonesia. Menurutnya, 
Indonesia akan menjadi lawan 
yang merepotkan timnya. ’’In-
donesia adalah tim yang bagus. 
Punya teknik bagus. Tentu tak 
mudah bagi kami melawan Indo-
nesia,’’ ucap Scaloni. (kn) 

Stefano Lilipaly dkk berjanji tampil maksimal saat Indonesia menjamu Argentina dalam laga FIFA Matchday
di SUGBK, Jakata, 19 Juni 2023. 

JANJIKAN KEJUTAN SAAT
MElAwAn JuARA DunIA

olAHRAGA
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ROTTERDAM - Spanyol ber-
hasil memastikan diri sebagai 
juara UEFA Nations League 2023 
setelah mengalahkan Kroasia 
dalam pertandingan final yang 
berlangsung di Stadion Feye-
noord, Rotterdam, pada Senin 
(19/6) dinihari WIB. 

Pertandingan yang berjalan 
ketat dan sengit berakhir tan-
pa gol hingga babak tambahan 
waktu. Namun, Spanyol keluar 
sebagai pemenang melalui adu 
penalti dengan skor akhir 5-4.

Pertandingan dimulai den-
gan Spanyol langsung menekan 
pada menit ke-10. Fabian Ruiz 
mengirimkan umpan silang ke 
dekat tiang, tetapi kiper Kro-
asia, Dominik Livakovic, gagal 
menangkap bola dengan sem-
purna. Alvaro Morata nyaris me-
manfaatkannya, namun gol 
tersebut dianulir karena offside.

Spanyol terus menggem-
pur pertahanan Kroasia dan 
mendapatkan peluang pada 
menit ke-23 melalui sepakan 
Gavi, namun sepakannya melen-
ceng sedikit dari sasaran. 

Kroasia mencoba membalas 
pada menit ke-23 melalui ump-
an panjang Martin Erlic yang 
diterima oleh Andrej Kramaric, 
tetapi Aymeric Laporte berha-
sil melakukan tekel krusial dan 
menciptakan sepak pojok.

Kroasia juga mendapatkan 

peluang pada pertengahan ba-
bak pertama melalui tendangan 
bebas Luka Modric yang ditan-
duk Ivan Perisic, namun kiper 
Spanyol, Unai Simon, mampu 
menangkis bola dengan baik. 
Hingga babak pertama berakh-
ir, skor tetap 0-0.

Di babak kedua, kedua tim sal-
ing berusaha mencetak gol. Kro-
asia mendapatkan peluang emas 
melalui Josip Juranovic yang mele-
paskan tembakan voli setelah me-
nerima umpan silang dari sayap 
kiri Ivan Perisic, tetapi bola masih 
melenceng dari gawang Spanyol.

Spanyol juga memiliki kesem-
patan untuk unggul melalui sun-
dulan Marco Asensio yang berhasil 
mengalahkan penjagaan Livakov-
ic, namun bola tidak berhasil ma-
suk ke gawang. Peluang-peluang 
lainnya juga tercipta melalui sepa-
kan jarak jauh Rodri dan tem-
bakan lob Fabian Ruiz, tetapi tidak 
menghasilkan gol.

Pertandingan berjalan sengit 
hingga akhir waktu normal, teta-
pi tidak ada gol yang tercipta. 
Pertandingan pun dilanjutkan ke 
babak tambahan waktu. Meski-
pun kedua tim menciptakan 
beberapa peluang, namun tidak 
ada gol yang tercipta.

Akhirnya, pertandingan harus 
diselesaikan melalui adu pen-
alti. Spanyol tampil lebih baik 
dengan berhasil mencetak 5 gol 

melalui Dani Carvajal, Alvaro Mo-
rata, Jordi Alba, Mikel Merino, dan 
Marco Asensio. Sedangkan Kro-
asia hanya mampu mencetak 4 
gol melalui Luka Modric, Andrej 
Kramaric, Ivan Perisic, dan Josip 
Juranovic. Dani Carvajal menja-
di sosok penentu kemenangan 
Spanyol. (dtk/MK)

 
Drama Adu Penalti. 
Kroasia 
Vlasic - gol 
Brozovic - gol 
Modric - gol 
Majer - gagal (ditepis) 
Perisic - gol 
Petkovic - gagal (ditepis) 
Spanyol 
Joselu - gol 
Rodri - gol 
Mikel Merino - gol 
Asensio - gol 
Laporte - gagal (mistar) 
Carvajal - gol 
Susunan Pemain 
KROASIA: Livakovic, Erlic, Ju-
ranovic (Stanisic 112'), Sutalo, 
Modric, Perisic, Brozovic, Kovacic, 
Pasalic (Petkovic 61'), Ivanusec 
(Vlasic 78'), Kramaric (Majer 90+1') 
SPANYOL: Unai Simon, Jesus 
Navas (Carvajal 97'), Jordi Alba, 
Laporte, Le Normand (Nacho 
78'), Fabian Ruiz (Mikel Merino 
78'), Rodri, Yeremy Pino (Ansu 
Fati 66'), Gavi (Dani Olmo 87') 
Morata (Joselu 66'), Asensio

KAlAhKAn KroAsIA dI Adu penAltI,
spAnyol AngKAt troFI ueFA nAtIons leAgue

SEPAKBolA
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SAMARINDA - Gubernur Kaltim, 
Dr. H. Isran Noor, yang juga menja-
bat sebagai Ketua Umum Dewan 
Pengurus Pusat (DPP) Perhim-
punan Penyuluh Pertanian (Per-
hiptani), memperjuangkan nasib 
tenaga honorer atau tenaga harian 

lepas (THL) yang bekerja di sek-
tor pertanian. Menurutnya, jumlah 
tenaga honorer secara keseluruhan 
di Indonesia mencapai 4 juta orang.

Pernyataan tersebut disampaikan 
oleh Gubernur Isran Noor saat Kon-
gres Perhiptani VIII Tahun 2023 di 

Ballroom Hotel Kyriad Bumiminang 
Padang, Sumatera Barat bebera-
pa waktu lalu. Ia mengungkapkan 
bahwa jumlah tenaga honorer pal-
ing banyak terdapat di sektor pen-
didikan, kesehatan, dan termasuk 
juga tenaga penyuluh pertanian.

Perjuangkan Nasib Penyuluh Pertanian

Isran: Daripada Dikorupsi, 
Lebih Baik untuk Gaji Honorer
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Dalam sektor pertanian, terdapat 
sekitar 19 ribu penyuluh pertani-
an yang bekerja sebagai tenaga 
honorer di Indonesia, belum ter-
masuk subsektor peternakan, 
perkebunan, kelautan dan 
perikanan, serta kehutanan. 
Gubernur Isran Noor mene-
gaskan bahwa peran THL 
ini sangat penting dalam 
membantu petani mening-
katkan produksi pangan di 
Indonesia.

Gubernur Isran Noor men-
yatakan tekadnya untuk ter-
us memperjuangkan nasib 
tenaga honorer penyuluh 
pertanian. Baginya, ini bu-
kan hanya tentang piring nasi 
tenaga honorer, melainkan 
tentang nasib pangan neg-
ara Indonesia yang memiliki 
cita-cita menciptakan kedaula-
tan pangan.

Ia menyoroti bahwa para THL 
penyuluh pertanian, meskipun me-
nerima gaji rendah dari pemerintah, 
tetap mampu memberikan kontribusi 
besar dalam meningkatkan produk-
tivitas pertanian dan mewujudkan 
kemandirian pangan bangsa.

Gubernur Isran Noor juga me-
ngungkapkan keprihatinannya 
terhadap korupsi uang triliunan 
rupiah yang merugikan negara. 
Ia berpendapat bahwa daripada 
uang tersebut dikorupsi, lebih baik 
digunakan untuk menggaji tenaga 
honorer.

Ia menambahkan bahwa jika pemer-
intah tetap memutuskan untuk meng-
hapus tenaga honorer, hal ini akan 
menciptakan gelombang kemiskinan 

baru. 
J i k a 
4 juta 
tenaga hon-
orer tersebut mas-
ing-masing memiliki tiga ang-
gota keluarga yang bergantung pada 
penghasilan mereka, maka akan ada 
16 juta orang yang bergantung hidup 
dari gaji tenaga honorer.

Saat ini, berdasarkan data BPPSD-
MP Kementan RI, terdapat 25 ribu 
penyuluh pertanian dengan status 
PNS dan 19 ribu dengan status 
THL di Indonesia. Meskipun jumlah 

terse-
but ma-

sih jauh dari 
cukup jika dibanding-

kan dengan jumlah desa di Indo-
nesia yang memiliki target satu 
penyuluh per desa.

Gubernur Isran Noor berkomit-
men untuk melindungi nasib tenaga 
honorer penyuluh pertanian demi 
keberlanjutan pertanian dan pan-
gan di Indonesia.(adpim/adv/dis-
kominfokaltim)
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SAMARINDA - Mantan Gubernur Kaltim periode 2008-
2018, Dr. H. Awang Faroek Ishak, yang juga menjabat 
sebagai Ketua Dewan Pembina Ikatan Keluarga Alum-
ni Lembaga Ketahanan Nasional (IKA Lemhannas) 
Provinsi Kaltim, merasa bersyukur karena mimpi mas-
yarakat untuk memindahkan ibu kota negara Indonesia 
ke Provinsi Kaltim akhirnya menjadi kenyataan.

Pernyataan tersebut disampaikan oleh Awang Faroek 
Ishak dalam Musda 1 IKA Lemhannas (IKAL) Kaltim 
yang diadakan di Ruang Ruhui Rahayu Kantor Gubernur 
Kaltim pada Sabtu (17/6/2023). Ia mengungkapkan 
rasa syukurnya karena tujuan tersebut telah tercapai 
melalui pembangunan yang terus dilakukan.

Awang Faroek Ishak menjelaskan bahwa tujuh mimpi 
masyarakat Kaltim telah dimasukkan ke dalam Mon-
umen Kapsul Waktu sebagai bagian dari rangkaian 
perayaan HUT ke-70 Republik Indonesia pada tahun 
2015. Tujuh mimpi tersebut antara lain adalah: Kaltim 
sebagai lokomotif ekonomi Asia Timur, Kaltim sebagai 
paru-paru dunia, Kaltim sebagai ibu kota negara Repub-
lik Indonesia (Ibu Kota Nusantara/IKN), masyarakat 
Kaltim yang cerdas, profesional, dan beradab, infra-
struktur Kaltim yang modern dan ramah lingkungan, 
sumber daya alam Kaltim untuk kesejahteraan rakyat, 
serta masyarakat Kaltim yang agamis dan berbudaya.

Awang Faroek Ishak menyebutkan bahwa Kaltim me-
menuhi kriteria sebagai lokomotif ekonomi Asia Timur 
karena wilayah ini merupakan pusat pengembangan 
ekonomi. Selain itu, Kaltim memiliki sumber daya alam 
yang melimpah seperti minyak dan gas, hutan, batu 
bara, tanaman industri, dan perkebunan kelapa sawit.

Mimpi kedua terkait Kaltim sebagai paru-paru dunia 
juga berhasil tercapai, di mana provinsi ini berhasil 
menurunkan emisi karbon dan mendapatkan kompen-
sasi dana karbon dari Bank Dunia sebagai penghargaan 
atas upaya menjaga lingkungan dan mengatasi pem-
anasan global.

Selanjutnya, mimpi terkait masyarakat Kaltim yang 
cerdas, profesional, dan beradab juga telah direal-
isasikan melalui program Beasiswa Kaltim Cemerlang 
(BKC) yang bertujuan meningkatkan kualitas sumber 
daya manusia (SDM) di daerah. Program BKC mer-
upakan investasi dalam bidang pendidikan dengan 
harapan penerima manfaatnya dapat berkontribusi 
dalam pembangunan daerah. Saat ini, program ini ter-
us berlanjut melalui Beasiswa Kaltim Tuntas (BKT) di 
bawah kepemimpinan Gubernur Isran Noor dan Wakil 
Gubernur Hadi Mulyadi.

Awang Faroek Ishak menyampaikan harapannya 
agar pembangunan dan pencapaian tujuan tersebut 
terus berlanjut di bawah kepemimpinan Gubernur Isran 
Noor dan Wakil Gubernur Hadi Mulyadi. Program-pro-
gram ini diharapkan dapat memberikan kontribusi yang 
signifikan dalam meningkatkan kualitas SDM di Kaltim.

Awang Faroek Ishak juga mengungkapkan bahwa 
pemindahan ibu kota negara ke Kaltim merupakan 
sebuah pencapaian yang luar biasa bagi masyarakat 
setempat. Hal ini menunjukkan bahwa harapan dan 
impian rakyat Kaltim yang tertuang dalam Monumen 
Kapsul Waktu pada perayaan HUT ke-70 Republik In-
donesia telah menjadi kenyataan.

Dalam kesempatan tersebut, Awang Faroek Ishak 
berterima kasih kepada seluruh masyarakat Kaltim 
atas dukungan dan partisipasinya dalam mewujudkan 
mimpi tersebut. Ia juga menekankan pentingnya men-
jaga dan memelihara pembangunan yang telah dicapai, 
serta berkomitmen untuk terus memajukan Kaltim 
sebagai lokomotif ekonomi Asia Timur, paru-paru dunia, 
dan ibu kota negara.

Dengan pemindahan ibu kota negara ke Kaltim, di-
harapkan akan terjadi perkembangan yang pesat da-
lam berbagai sektor, seperti ekonomi, infrastruktur, 
lingkungan, dan kebudayaan. Pemerintah daerah dan 
seluruh masyarakat Kaltim diharapkan dapat bekerja 
sama untuk meraih masa depan yang lebih baik bagi 
provinsi ini. (adv/diskominfokaltim)

AFI: Mimpi Warga Pindahnya Ibu Kota ke Kaltim Terwujud
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BONTANG – Dinas Komunika-
si dan Informatika (Diskominfo) 
Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) 
melaksanakan talkshow dengan 
tema Perempuan dan Literasi Digital, 
Yuk Mahir Menangkal Hoaks, yang 
dilaksanakan, Sabtu (17/6/2023) di 
Hotel Bintang Sintuk.

Talk show menghadirkan Kepala 
Diskominfo Kaltim, Ketua Badan 
Pembentukan Peraturan Daerah 
(Bapemperda) DPRD Kaltim, dan 
Ketua Forum Jurnalis Perempuan 
Indonesia (FJPI) Kaltim.

Kepala Diskominfo Kaltim, M. 
Faisal, menjelaskan mengenai 
penetrasi dan perilaku penggunaan 
internet pada tahun 2023 di Indone-
sia. Dalam pemaparannya, Faisal 
mengatakan rata-rata penduduk 
Indonesia menggunakan internet 
selama 5-7 jam per hari. Oleh karena 
itu, masyarakat Indonesia dianggap 
kecanduan internet.

Selanjutnya, Faisal menjelaskan 
cara pemerintah melakukan pence-
gahan dan penangkalan hoaks, 
yaitu dengan memberikan pema-
haman kepada perempuan atau ibu-

ibu di tahap awal.
“Pemerintah mengambil langkah 

pencegahan dan penangkalan di 
tahap awal. Melalui ibu-ibu, kita 
dapat menangkal dan membagikan 
pengetahuan kepada masyarakat 
lainnya,” kata Faisal saat talkshow.

Faisal juga menjelaskan men-
genai kemampuan dasar dalam 
penggunaan internet atau digital 
yang harus dikuasai masyarakat. 
Kemampuan tersebut meliputi ket-
erampilan internet, keamanan inter-
net, budaya digital, dan etika digital 
agar terhindar dari berita bohong, 
hoaks, atau tindakan penipuan lain-
nya.

“Ada empat kemampuan digital 
yang harus diketahui. Keamanan 
digital sangat penting. Dunia maya 
dan dunia nyata sama-sama memi-
liki orang jahat dan orang baik,” jelas 
Faisal.

Sementara itu, Ketua Bapemper-
da Kaltim, Rusman Yaqub, men-
jelaskan betapa pentingnya liter-
asi digital bagi masyarakat, sep-
erti menghindari transaksi digital 
berbahaya dan penipuan melalui 

platform digital.
“Itu adalah pentingnya literasi. 

Agar masyarakat memiliki penge-
tahuan yang memadai. Kami ber-
harap ibu-ibu dapat meliterasi mas-
yarakat,” kata Rusman.

Rusman juga menjelaskan bah-
wa hoaks adalah informasi yang 
tidak benar yang dibagikan oleh 
masyarakat. Terdapat motif politik 
dan ekonomi dalam penyebaran in-
formasi hoaks atau berita bohong. 
“Ada motif politik dan ekonomi yang 
mendorong penyebaran hoaks, yak-
ni untuk mengubah pandangan poli-
tik masyarakat,” urainya.

Sementara Ketua FJPI Kaltim, Tri 
Wahyuni, mengatakan bahwa be-
berapa penyebar hoaks berada di 
kalangan keluarga sendiri. Dengan 
demikian, korban juga berasal dari 
lingkungan keluarga. Selain itu, per-
an media sangat dibutuhkan dalam 
menangkal hoaks yang menyebar.

“Banyak korban hoaks yang juga 
merupakan perempuan. Bagaimana 
peran perempuan dalam menang-
kal hoaks,” kata Tri Wahyuni. (adv/
yah/diskominfokaltim)

YAHYA/MEDIA KALTIM

Kepala Diskominfo Kaltim, M. Faisal, menjelaskan pentingnya literasi digital untuk menangkal hoaks. 

Diskominfo Kaltim Gelar Talkshow, Tekankan Pentingnya 
Literasi Digital untuk Tangkal Hoaks bagi Perempuan
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BALIKPAPAN - Badan Pengem-
bangan Sumber Daya Manusia 
(BPSDM) Kalimantan Timur (Kaltim) 
menggelar acara “Pengembangan 
Kompetensi Lurah di Lingkungan 
Pemerintah Kabupaten/Kota se-
Kaltim” sebagai bagian dari komit-
men Gubernur Kaltim dalam mem-
bangun birokrasi pemerintahan 
yang bersih, profesional, dan beror-
ientasi pelayanan publik.

Acara pengembangan kompetensi 
untuk Lurah tersebut berlangsung se-
lama dua hari yaitu 14-15 Juni 2023, 
dengan tema “Empowering Leader-
ship for Effective Government”. 

Kegiatan dibuka Kepala BPSDM 
Kaltim, Nina Dewi, di Swiss Bell Ho-
tel, Balikpapan, yang menjadi tem-
pat pelaksanaan kegiatan ini. 

Acara ini menarik minat para Lu-
rah. Terbukti dengan partisipasi 100 
Lurah dari total 197 Lurah yang ada 
di Kaltim. Peserta dibagi menjadi 
dua angkatan, yaitu Angkatan Per-
tama dan Angkatan Kedua.

Rina Kusharyanti, Plt. Kepala 
Bidang Pengembangan Kompe-
tensi Manajerial dan Fungsional 
(PKMF) BPSDM Kaltim, yang juga 
sebagai Laporan Panitia Penyeleng-
gara, melaporkan bahwa kegiatan 
pengembangan kompetensi Lurah 
diikuti 100 peserta. 

Berasal dari Kota Balikpapan, 
Kabupaten Penajam Paser Utara, 
Kabupaten Paser, Kabupaten Kutai 
Kartanegara, Kota Samarinda, dan 
Kabupaten Kutai Timur. Hanya Ka-
bupaten Berau dan Kabupaten Kutai 
Barat yang tidak mengirimkan utu-
san. Kabupaten Mahakam Ulu tidak 
memiliki kelurahan, sehingga tidak 
terlibat dalam kegiatan ini.

Soal Lurah yang belum mendapat 
kesempatan mengikuti pengem-
bangan kompetensi, Rina berjanji 
bahwa kegiatan tersebut akan di-
jadwalkan pada tahun depan, yaitu 
tahun 2024.

Sementara Kepala BPSDM Kaltim, 
Nina Dewi, dalam sambutannya 
menjelaskan bahwa BPSDM Kaltim 
memberikan kesempatan kepada 
para Lurah untuk mempelajari cara 

menyelenggarakan pemerintahan 
yang efektif. 

Ia juga menekankan pentingnya 
Lurah untuk terus meningkatkan 
wawasan, pengetahuan, serta ber-
peran aktif sebagai pemimpin dan 
koordinator pemerintahan serta se-
bagai mediator masyarakat, demi 
mendukung penyelenggaraan pe-
merintahan daerah.

Jauhar Efendi, Widyaiswara Ahli 
Utama BPSDM Kaltim, menambah-
kan bahwa materi pengembangan 
kompetensi Lurah terdiri dari lima 
materi pokok yang disampaikan 
oleh lima narasumber atau pema-
teri yang berbeda. 

Seluruh narasumber berasal dari 
BPSDM Kaltim, yaitu para Widy-
aiswara Ahli Madya dan Widy-
aiswara Ahli Utama.

Pada hari pertama acara, setelah 
pembukaan dan istirahat, materi 
pertama tentang “Peningkatan Per-
an Masyarakat dalam Pengemban-
gan Kelurahan” disampaikan oleh 
Sugeng Chairuddin. Sedangkan ma-
teri kedua mengenai “Teknik Pen-
gambilan Keputusan” disampaikan 
oleh Bere Ali.

Pada hari kedua, terdapat tiga 
agenda materi yang merupakan 
kelanjutan dari hari pertama. Ma-

teri pertama mengenai “Hubungan 
Pemerintah Kecamatan dan Kelu-
rahan” disampaikan oleh Jauhar 
Efendi. Materi kedua mengenai “Anti 
Korupsi” disampaikan oleh Imbran. 

Sedangkan materi ketiga atau ma-
teri terakhir mengenai “Optimalisa-
si Pelayanan Publik” disampaikan 
oleh Zuhriah.

Jauhar Efendi, yang menjadi nara-
sumber materi “Hubungan Pemer-
intah Kecamatan dan Kelurahan,” 
mengungkapkan kepada wartawan 
bahwa saat sesi tanya jawab, per-
tanyaan yang paling banyak diaju-
kan oleh para Lurah adalah menge-
nai alasan Kelurahan yang dulunya 
merupakan Perangkat Daerah, na-
mun sekarang menjadi Perangkat 
Kecamatan. 

Mereka bertanya mengapa hal 
ini terjadi dan menganggapnya 
sebagai kemunduran. Para Lurah 
juga merasa tugas mereka sema-
kin berat, namun anggaran untuk 
penyelenggaraan pemerintahan di 
tingkat paling bawah semakin tidak 
memadai. 

Jauhar menjelaskan bahwa se-
bagai konsekuensi dari perubahan 
ini, anggaran yang dialokasikan un-
tuk kelurahan menjadi lebih terba-
tas. (adv/diskominfokaltim)

BPSDM Kaltim Gelar Pengembangan Kompetensi 
Lurah, Wujudkan Birokrasi Bersih dan Profesional
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TANJUNG REDEB - Maskapai pen-
erbangan yang ada di Bandar Udara 
(Bandara) Kalimarau saat ini hanya 
berjenis ATR-72 600. Padahal, stan-
darisasi yang dimiliki bandara ini 
dapat digunakan untuk mendarat-
kan pesawat berbadan besar.

Ketua DPRD Berau, Madri Pani 
mengatakan, seharusnya dengan 
standarisasi yang dimiliki Banda-
ra Kalimarau, pemerintah dapat 
melakukan lobi ke pihak terkait un-
tuk mendatangkan pesawat yang 
lebih besar dari jenis ATR-72 600 
tersebut.

“Padahal pada tahun 2019 lalu, 
ada beberapa maskapai yang men-

datangkan pesawat jenis Boeing. 
Tetapi saat ini hanya ada dua mas-
kapai saja, itu pun pesawat kapasi-
tas kecil. Seharusnya pemerintah 
harus perhatikan persoalan ini,” un-
gkapnya, Minggu (18/6/2023).

Dirinya menilai, jika Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Berau berha-
sil mendatangkan pesawat yang 
memiliki kapasitas lebih besar, 
pengeluaran untuk bahan bakar 
dapat lebih ditekan.

“Selain itu juga akan memberi 
keuntungan kepada maskapai 
tersebut. Contoh, jarak tempuh Be-
rau ke Balikpapan kan sama, berarti 
bahan bakar yang dibutuhkan juga 

sama. Jika sehari pesawat besar 
dapat memberangkatkan 80 pen-
umpang, pasti untung lebih banyak,” 
ujarnya.

Politikus Nasional Demokrat 
(NasDem) ini menyebut, dengan 
mendatangkan pesawat berbadan 
besar, harga tiket dari dan menuju 
Kabupaten Berau dapat lebih mu-
rah, sehingga berdampak baik kepa-
da jumlah wisatawan yang datang.

“Wisata Berau banyak peminatnya. 
Kalau harga tiket murah, saya yakin 
dapat mendatangkan lebih banyak 
wisatawan. Saya harap pemerintah 
segera menindaklanjuti persoalan 
ini,” pungkasnya. (adv/dez)

ANDHIKA DEZWAN/MEDKAL

Ketua DPRD Berau, Madri Pani

Madri Pani Dorong Pemerintah Datangkan 
Pesawat Berbadan Besar ke Bandara Kalimarau
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TANJUNG REDEB - Bupati Berau, 
Sri Juniarsih kembali meninjau ke-
lancaran penyeberangan alterna-
tif di Dermaga Sanggam selama 
Jembatan Sambaliung ditutup 
untuk perbaikan.

Sri Juniarsih mengatakan, pi-
haknya memutuskan untuk 
melakukan inspeksi mendadak 
(Sidak) karena menerima kabar 
bahwa dua unit perahu tamban-
gan tidak beroperasi pada Jumat 
(16/6/2023) kemarin.

“Setelah kami cari tahu alasan 
mengapa dua perahu tamban-
gan itu tidak beroperasi, ternyata 
dikarenakan ada kerusakan,” jelas-
nya, Sabtu (17/6/2023).

Berdasarkan hasil koordina-
si dengan pihak penyedia jasa 
penyeberangan, Sri menyebut 
bahwa satu unit perahu tamban-
gan sudah dapat beroperasi un-
tuk mengantarkan masyarakat 
menyeberang ke Sambaliung.

“Satu unit perahu tambangan 
lainnya masih diperbaiki. Semoga 
dalam waktu dekat ini bisa berop-
erasi lagi, sehingga dua unit pera-
hu yang disiapkan itu bisa kembali 
melayani masyarakat,” katanya.

Nakhoda perempuan pertama 
di Bumi Batiwakkal ini menegas-
kan bahwa pihaknya akan terus 
berupaya memberikan yang ter-
baik untuk masyarakat yang ter-
dampak penutupan Jembatan 
Sambaliung.

“Seluruh skema penyeberangan 
alternatif tidak ada yang berubah. 
Kami terus berupaya agar semua 
armada penyeberangan selalu 
siap,” ujarnya.

Sementara, Asisten III Setkab 
Berau, Maulidiyah yang men-
dampingi Bupati Sri Juniarsih 

membeberkan bahwa telah ter-
jadi miss komunikasi dengan pi-
hak penyedia Landing Craft Tank 
(LCT).

“Tetapi sudah diselesaikan, se-
hingga kami harap tidak ada lagi 
terjadi kekosongan pelayanan 
penyeberangan di kemudian hari,” 
imbuhnya.

Ia mengaku bahwa saat ini per-
ahu tambangan yang disediakan 
sudah kembali beroperasi. Dirin-
ya berharap agar tidak ada lagi 
kerusakan-kerusakan yang terjadi 
kedepannya.

Kendati begitu, disela kegiatan 
sidak, Bupati Sri Juniarsih juga 
membagikan pelampung kepada 
petugas yang menjaga keaman-

an di dermaga penyeberangan 
alternatif. Selain itu, dirinya juga 
membagikan makanan kepada 
masyarakat yang hendak menye-
berang.

“Kami harap masyarakat dapat 
bersabar hingga Jembatan Sam-
baliung kembali dibuka. Pada 
intinya, kami dari Pemkab Berau 
akan terus berupaya semaksimal 
mungkin melayani masyarakat,” 
pungkas Bupati. (adv/dez)

Perahu Tambangan Sempat Tidak Beroperasi, 
Bupati Sebut Ada Kerusakan Yang Terjadi

ANDHIKA DEZWAN/MEDKAL

Bupati Berau, Sri Juniarsih saat membagikan pelampung kepada petugas di Dermaga 
Sanggam.
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SAMARINDA - Peduli terhadap 
lingkungan, Kelompok Tani Hutan 
(KTH) Sei Mangkajang Kampung 
Pesayan Kecamatan Sambaliung 
menerima penghargaan dari Guber-

KTH Sei Mangkajang menjadi salah 
satu peserta program penghargaan 
Kalpataru tingkat Provinsi Kaltim 
dengan kategori penyelamat hutan.

Penghargaan diterima langsung 
oleh Yonis Sugian dari KTH Sei 
Mangkajang pada puncak Perin-
gatan Hari Lingkungan Sedunia di 
Samarinda, Kamis (15/6/2023).

KTH Sei Mangkajang dinaugerahi 
penghargaan karena telah berperan 

aktif salam menjaga hutan dengan 
tetap mempertahankan hutan di ar-
eal APL yang ada ditengah masifnya 
pembukaan lahan perkebunan kela-
pa sawit bagi masyarakat, dimana 
dilokasi tersebut memiliki sumber 
daya air satu satunya yang ada di 
Kampung Pesayan sebagai kebutu-
han pokok masyarakat. Kelompok 
tani ini juga telah dan terus melaku-
kan penanaman pohon yang ber-
nilai ekonomis untuk meningkatkan 
perekonomian anggota kelompok.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup 
dan Kebersihan (DLHK) Berau, Mus-
takim, melalui Pengawas Lingkun-
gan Ahli Muda, Sri Utami Wardhani, 

mengatakan, KTH Sei Mangkajang 
diusulkan dan telah melalui tahapan 
penilaian sebagai peserta program 
penghargaan Kalpataru. Sebelum-
nya selama satu tahun Tim DLHK 
Berau, bersama UPTD Berau Ten-
gah Dinas Kehutanan Kaltim, telah 
melakukan pendampingan kepada 
masyarakat KTH Sei Mangkajang. 

“Meskipun belum menerima 
Kalpataru, namun ini sudah menjadi 
kebanggaan bagi Berau, ada tokoh 
yang peduli lingkungan dan mener-
ima Penghargaan dari Gubernur 
Kaltim,” ungkapnya. (adv/hms/dez)

Menjadi Penyelamat Hutan, KTH Sei Mangkajang 
Dapat Penghargaan dari Gubernur Kaltim

nur Kalimantan Timur Isran Noor.
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SAMARINDA - Dua Sekolah Me-
nengah Pertama (SMP) di Kabu-
paten Berau, Yakni SMP Negeri 3 
Tanjung Redeb dan SMP Negeri 5 
Sambaliung meraih penghargaan 
adiwiyata tingkat Provinsi Kaliman-
tan Timur. Penghargaan diserahkan 
langsung oleh Gubernur Kaliman-
tan Timur pada puncak Peringatan 
Hari Lingkungan Hidup Sedunia 
tahun 2023 di Samarinda, Kamis 
(15/6/2023). Penghargaan diterima 
Kepala SMP N 3, Retno Kustiyah dan 
Kepala SMP N, Wiyono.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup 
dan Kebersihan (DLHK) Berau, did-
ampingi Pengawas Lingkungan Ahli 
Muda, Sri Utami Wardhani, men-
gungkapkan pada tahun ini Berau 
mengusulkan dua sekolah ke tingkat 
provinsi dan setelah melaluo pros-
es penilain dan verifikasi keduanya 
lolos dan kini menyandang status 

sekolaj adiwiyata tingkat provinsi. 
Penghargaan ini disebutkannya se-
makin menambah jumlah sekolah 
yang berstatus sekolah adiwiyata. 
“Alhamdulillah dua sekolah hang 
kita usulkan bisa lolos dan mener-
ima penghargaan sekolah adiwiya-
ta,” ungkapnya.

Menjadi sekolah adiwiyata di-
jelaskan Utami tidak hanya dukun-
gan sarana dan prasarana tetapi 
seluruh pihak di lingkungan sekolah 
maupun dari masyarakat dan juga 
pihak swasta. salah satu sekolah 
penerima penghargaan, yakni SMP 
N Sambaliung adalah sekolah adi-
wiyata yang turut mendapat dukun-
gan pembinaan dari PT Buma, salah 
satu perusahaan pertambangan di 
Kabupaten Berau. “Dukungan dari 
pihak swasta semacam ini yang ten-
tu juga turut mempercepat terwu-
judnya sekolah adiwiyata,” jelasnya.

Saat ini di kabupaten Berau ter-
catat telah ada 80 awkolah adiwi-
yata tingkat kabupaten, 30 sekolah 
adiwiyata tingkat provinsi dan telah 
ada dua sekolah yang telah men-
yandang status sekolah adiwiyata 
nasional.

Bupati Berau, Sri Juniarsih Mas 
secara khusus memberikan apre-
siasi kepada sekolah yang telah 
meriah penghargaan sebagai se-
kolah adiwiyata. Penghargaan ini 
tentu menanbah catatan sekolah 
berprestasi di Bumi Batiwakkal. 
Bupati berharap prestasi ini dapat 
terus ditingkatkan dan menjadi mo-
tivasi bagi sekolah lain untuk terus 
mewujudkan sekolah berwawasan 
lingkungan. “Ini menjadi catatan 
prestasi bagi Berau dan saya ber-
harap ini dapat terus ditingkatkan,” 
tandasnya. (adv/dez)

Bupati Apresiasi Dua SMP Kabupaten Berau 
Terima Penghargaan Adiwiyata Provinsi



K oran Digital

senin
19 juni 2023 12disPoPar Bontang

BONTANG – Kejuaraan Pencak 
Silat Pelajar Wali Kota Bontang Cup 
2023 diadakan, Sabtu (17/6/2023) 
di GOR Sport Center Loktuan. Tur-
namen silat untuk pelajar tersebut 
bertema ‘Membangun prestasi 
pesilat sejak dini.’

Kejuaraan ini diadakan berkat 
dukung Pemkot Bontang melalui Di-
nas Pemuda Olahraga dan Pariwisa-
ta (Dispopar) Bontang. Pembukaan 
kegiatan inipun dihadiri perwakilan 
Wali Kota Bontang, yaitu Syahru-
din, Staf Ahli Bidang Ekonomi dan 
Keuangan serta Kabid Olahraga 
Dispopar, Muktar.

Ketua Panitia Turnamen Pencak 
Silat Wali Kota Cup 2023, Nuryanto 
menjelaskan, ada beberapa dasar 
diadakannya turnamen ini. Di an-
taranya, pertama untuk mengenal-
kan kepada anak-anak atau pelajar 
sekolah bahwa Indonesia memiliki 
olahraga asli yaitu pencak silat.

“Di jaman sekarang anak-anak 
mulai mendewakan olaharaga yang 

datang dari luar negeri. Padahal 
pencak silat asli Indonesia, yang 
harus dirawat dan dikembangkan. 
Silat juga bisa mematahkan lawan,” 
serunya. 

Alasan kedua, untuk menjaring 
bibit pesilat potensial, yang nantin-
ya siap mewakili Bontang baik di 
tingkat provinsi, nasional, bahkan 
internasional. Juga untuk persiapan 
pencarian atlit mengikuti Popda ta-
hun 2025 di PPU mendatang. 

“Mereka akan kami seleksi terus 
sampai mendapatkan benar-benar 
atlit terbaik,” katanya.

Turnamen kali ini khusus diada-
kan untuk pelajar SD, SMP, dan SMA 
sederajat. Sebanyak 64 sekolah 
ikut berpartisipasi mengirkimkan 
atlit-atlit terbaiknya. Dirincikann-
ya, dari SD sebanyak 98 atlit, SMP 
sebanyak 126 atlit, dan SMA 19 
atlit. Total 243 atlit turun dalam 
turnamen kali ini.

“Kita adakan sengaja antar seko-
lah, agar sekolah-sekolah menger-

ti dan memberikan ektrakurikuler 
olahraga asli Indonesia,” ujar Nu-
ryanto.

Sementara itu, Staf Ahli Bidang 
Ekonomi dan Keuangan, Syahrud-
din dalam sambutannya mewakili 
Wali Kota Bontang mengatakan, 
sangat mendukung kegiatan ini. 
Kegiatan ini sangat tepat diadakan 
sebagai ajang mencari bibit-bibit 
pesilat unggul. 

“Bagus untuk kembangkan po-
tensi pesilat untuk diikutkan tingkat 
kota dan provinsi,” katanya.

Selain itu, kegiatan ini juga baik 
untuk membangun semangat ke-
bersamaan dan persaudaraan, 
serta mempertahankan warisan 
budaya dan nilai-nilai luhur bangsa 
Indonesia.

“Dari semangat kebersamaan ini 
mari kita bangun prestasi dan rasa 
cinta kekayaan budaya,” pungkasn-
ya. (adv/al)

YUSVA ALAM

Pembukaan Kejuaraan Pencak Silat Pelajar Wali Kota Bontang Cup 2023. 

243 Pesilat Muda Bertarung di Kejuaraan Pencak Silat Pelajar
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BONTANG – Kunjungan Menteri Pariwisata dan 
Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin 
Uno bersama Tim Penilai Anugerah Desa Wisata Indo-
nesia (ADWI) tinggal menghitung hari. Tak ayal, persia-
pan demi persiapan penilaian di Kampung Malahing 
pun digencarkan oleh Dispopar Bontang. 

Terkini, Kepala Dinas Pariwisata (Kadispar) Kaltim, 
Ahmad Herwansyah terjun langsung membantu per-
siapan Dispopar Bontang di Kampung Malahing. 

Ahmad Herwansyah bersama beberapa pegawai 
Dispar Kaltim disertai Kadispopar Bontang, Ahmad 
Aznem, Asisten II Bidang Administrasi Pembangunan 
Sekretariat Daerah Kota Bontang, Lukman, serta Lurah 
Tanjung Laut Indah, Nurfaidah, mengunjungi Kampung 
Malahing, Sabtu (17/6/2023) untuk meningkatkan 
pembenahan-pembenahan di Kampung Malahing.

Setibanya di lokasi, Ahmad langsung menyusuri 
satu-persatu spot di Kampung Malahing yang akan ma-
suk dalam ketegori penilaian. Ia memberikan masukan 
demi masukan kepada pihak-pihak terkait, agar dilaku-
kan pembenahan sesuai dengan 5 kategori penilaian. 

Disebutkannya, 5 kategori tersebut adalah tingkat kun-
jungan, atraksinya, home stay, toilet, dan kuliner. “Hari ini 
kita lakukan persiapan. Bagaimana cara menjamu tamu, 
mengatur tata letak souvenir, hingga mengatur protokol 
kunjungan menparekraf beserta tim penilai,” ujarnya.

Ia mengatakan, dari hasil penilaian tersebut akan dicari 
juaranya dari 75 besar desa wisata yang masuk nominasi. 
Selain juara akan ada juga juara-juara berdasarkan kate-
gori seperti home stay, toilet, dan lain sebagainya. 

Menurutnya, Kampung Malahing memiliki peluang 
juara lantaran memiliki kelebihan kampung di atas air, lalu 
home stay yang bagus, serta adanya toilet untuk disabil-
itas. Disamping itu memiliki sarana prasarana (sapras) 
yang baik karena didukung CSR Perusahaan selain dari 
Pemkot Bontang. “Kampung Malahing harus menampil-
kan yang terbaik. Kuliner khasnya hingga kesenian khas 
harus ditampilkan. Semoga menjadi juara,” harapnya.

Sementara itu, Asisten II Bidang Administrasi Pem-
bangunan Sekretariat Daerah Kota Bontang, Lukman 
mewakili Wali Kota Bontang siap mendukung penilaian. 
Dirinya bersama OPD-OPD terkait akan bersinergi mem-
persiapkan Kampung Malahing agar mendapatkan pe-
nilaian terbaik dari Tim Penilai ADWI. “Semua OPD siap 
turun membantu apapun yang dibutuhkan untuk pe-
nilaian,” pungkasnya. (adv/al)

YUSVA ALAM

Persiapan penilaian Kampung Malahing di ajang ADWI 2023. 

 Kadispar Kaltim Bantu Persiapan Penilaian di Kampung Malahing 
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JAKARTA - Upaya transformasi berkelanjutan yang 
dijalankan PT PLN (Persero) selama tiga tahun tera-
khir berhasil membuat perseroan meraih ‘Best of the 
Best’ Company dan dua penghargaan di ajang BUMN 
Entrepreneurial Marketing Awards 2023 yang digelar 
MarkPlus, Rabu (14/6).

Dalam ajang yang merupakan rangkaian ‘Jakarta 
Marketing Week 2023’ ini, PLN dinobatkan sebagai 
Best of The Best kategori perusahaan BUMN. PLN juga 
meraih Gold Winner ‘The Most Promising Company 
In Strategic Marketing’ dan CMO of The Year yang 
diberikan kepada Direktur Retail dan Niaga PLN Edi 
Srimulyanti. 

Founder & Chairman MarkPlus Corp Hermawan 
Kartajaya menyampaikan BUMN Entrepreneurial Mar-
keting Awards adalah ajang penghargaan bagi para 
pemasar atau marketeers di kalangan BUMN maupun 
perusahaan subholding. Hermawan pun mengapre-
siasi transformasi PLN di berbagai bidang sehingga 
membuat bisnis perusahaaan menjadi lebih baik.

“PLN memang belakangan ini menarik perhatian, 
apa rahasia PLN kok bisa memborong semua peng-
hargaan,” ujar Hermawan.

Direktur Utama PT PLN (Persero) Darmawan Prasod-
jo menyampaikan komitmen PLN untuk terus bertrans-
formasi dan memberikan pelayanan terbaik kepada pe-
langgan. Ia optimistis transformasi berkelanjutan yang 
dilakukan PLN ini dapat menjadi kunci keberhasilan dan 
menciptakan kinerja perusahaan lebih baik ke depan.

“Penghargaan ini merupakan kerja keras seluruh 
insan PLN yang sudah bekerja keras dan sepenuh hati 
dalam menjalankan transformasi PLN serta menata 
proses bisnisnya yang sebelumnya berserak menjadi 
terkonsolidasi sehingga berdampak pada pelayanan 
terbaik bagi pelanggan,” kata Darmawan.

Ia juga menjelaskan transformasi berkelanjutan PLN 
sudah berjalan sejak 3 tahun silam dan akan terus 
dijalankan untuk di masa mendatang.

“Jadi kami sudah mulai melakukan transformasi ini 
sejak tahun 2020, kemudian terus berlanjut sampai den-
gan saat ini masih kita lanjutkan terus,” ujar Darmawan.

Lebih lanjut, kata Darmawan dalam proses transfor-
masi ini PLN mengubah cara pandang pengembangan 
bisnis sehingga lebih adaptif terhadap perubahan.

 “Dari yang dulunya stagnan, backward looking, dan 
hanya berorientasi pada supply, sekarang menjadi 
pengembangan bisnis yang ekspansif dinamis, forward 
looking, berorientasi pada demand dan pelanggan,” 
jelas Darmawan.

Sementara itu Direktur Retail dan Niaga PLN Edi 
Srimulyanti yang dinobatkan sebagai CMO of The Year 
menambahkan penghargaan yang diterima PLN ini 
merupakan buah kepemimpinan yang kokoh dari Direk-
tur Utama PLN Darmawan Prasodjo dalam memimpin 
transformasi bisnis di PLN. Aktif melakukan strategi 
ekstensifikasi dan intensifikasi untuk buah dari pen-

ingkatan pertumbuhan konsumsi listrik, memperluas 
pasar dan mendukung produktivitas industri maupun 
masyarakat.

“Kami melakukan ekstensifikasi dengan mencip-
takan demand baru salah satunya mendorong akuisi-
si captive power untuk mengajak banyak pelanggan 
bisnis dan industri beralih dari penggunaan pemban-
gkit listrik milik sendiri ke PLN sehingga operasional 
bisa ditekan. Total penjualan listrik tahun 2022 dari 
penambahan demand baru ini sebesar 2,53 terawatt 
hour (TWh),” terangnya.

Edi menerangkan PLN juga mendorong produktivitas 
masyarakat melalui layanan listrik bagi para pengusaha 
di sektor pertanian, peternakan, perikanan dan perke-
bunan atau electrifying agriculture dan layanan listrik 
untuk aktivitas pelabuhan atau electrifying marine. 
Kedua program ini sukses menyumbang penjualan 
listrik sebesar 0,31 TWh sepanjang tahun 2022.

Di samping itu strategi intensifikasi juga digalakkan 
untuk mendorong penggunaan listrik di masyarakat 
dengan penyediaan promo tambah daya untuk me-
menuhi kebutuhan tambahan daya listrik dan layanan 
home charging bagi pengguna kendaraan listrik. Upaya 
intensifikasi ini berkontribusi kepada penjualan sebe-
sar 1,31 TWh selama tahun 2022.

“Strategi pemasaran proaktif yang dilakukan PLN ini 
berkontribusi kepada penjualan listrik sebesar 273,8 
TWh di tahun lalu,” imbuh Edi.

Upaya peningkatan revenue perusahaan ini, tambah 
Edi, berkontribusi terhadap kinerja keuangan terbaik 
sepanjang sejarah PLN dengan catatan laba bersih 
mencapai Rp14,44 triliun.

Selain itu pada acara ini Edi juga menerima piagam 
apresiasi Dewi BUMN 2023 bersama dengan Direktur 
Keuangan PLN Sinthya Roesly sebagai Srikandi yang 
berperan besar dalam membangun PLN. (adv)

PLN Jadi Best of The Best Company Dalam Ajang 
BUMN Entrepreneurial Marketing Awards 2023
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BALIKPAPAN- Guna memberikan kepastian dan 
kemudahan layanan pasang baru, PLN UID Kaltim-
ra bekerjasama dengan PLN Tarakan Melaunching 
Layanan Satu Pintu Plus (LSP+) . Melalui Layanan ini 
calon pelanggan PLN dimudahkan dalam proses pas-
ang baru dan penerbitan Sertifikat Laik Operasi (SLO).

General Manager PLN UID Kaltimra Joice Lanny 
Wantania mengatakan kemajuan teknologi dan trans-
formasi layanan yang terjadi saat ini menuntut kita un-
tuk memberikan layanan yang berkualitas dan cepat, 
sehingga hadirnya LSP+ ini diharapkan dapat men-
gakomodir ekspektasi pelanggan terhadap layanan 
PLN. “ keinginan masyarakat adalah mendapatkan 
layanan yang cepat dan berkualitas sehingga dengan 
adanya LSP+ diharapkan proses pasang baru dan 
penerbitan SLO menjadi lebih cepat cukup dengan 
mengakses Aplikasi PLN Mobile,” tutur Joice.

Joice kemudian menuturkan dengan LSP+ 
layanan PLN akan semakin transparan dan GCG. 
“Dengan LSP+ ini menutup kemungkinan pihak lain 
yang ingin mengambil keuntungan berlebih dengan 
biaya yang tidak standar dan harga diluar harga 
resmi,” tambah Joice.

Disisi lain Direktur Utama PLN Tarakan I Ketut Wiriana 
yang turut meresmikan LSP+ berharap masyarakat 
ataupun calon pelanggan dapat terlayani dengan baik 
di layanan satu pintu ini “ cukup mengakses aplikasi  
PLN Mobile, pilih menu LSP+ lalu bayar kemudian yang 
lainnya tinggal kita kawal bersama dan memastikan 
layanan ini bekerja dengan baik dan memenuhi ekspek-
tasi pelanggan,” Tutur Ketut. (adv)

Dorong Percepatan dan Kualitas Layanan, 
PLN UID Kaltimra Hadirkan LSP+



K oran Digital

senin
19 juni 2023 16

PLN (Perusahaan Listrik Nega-
ra), perusahaan listrik milik negara, 
telah berhasil melampaui target 
dengan menurunkan intensitas 
gangguan kelistrikan pelanggan 
hingga lebih dari 25 persen sepan-
jang tahun 2022 melalui digitalisasi 
proses bisnis. Capaian ini dicapai 
berkat keberhasilan perseroan da-
lam mengurangi durasi gangguan 
per pelanggan sebesar 27 persen 
dan frekuensi gangguan per pelang-
gan sebesar 25 persen.

Keberhasilan ini merupakan hasil 
dari transformasi dalam layanan 
pelanggan. Di tengah situasi pas-
ca-pandemi, PLN berhasil mengu-
bah pendekatan pengembangan 
bisnis yang sebelumnya stagnan 
menjadi dinamis dan berorientasi 
ke depan. Proses bisnis yang sebel-
umnya tidak teratur berhasil dise-
derhanakan sehingga pelayanan 
pelanggan menjadi lebih cepat dan 
memuaskan.

Pencapaian PLN ini tidak terle-

pas dari transformasi digital dalam 
layanan pelanggan melalui Super 
Apps PLN Mobile. Semua kebutu-
han pelanggan dapat teratasi den-
gan adanya PLN Mobile. Bahkan, 
kini pelanggan dapat berkomuni-
kasi secara langsung dengan PLN 
melalui fitur khusus dalam aplikasi 
ini. Ayo, segera unduh aplikasi PLN 
Mobile. Semuanya menjadi lebih 
mudah dengan PLN Mobile! (adv)

Pt Pln

PLN Lampaui Target: Intensitas Gangguan 
Listrik Pelanggan Turun Lebih dari 25 Persen
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SAMARINDA - PLN UID Kaltimra 
bersama PLN Group menyambangi 
Kantor Kejaksaan Tinggi Kaliman-
tan Timur untuk bersilaturahmi 
dengan stakeholder PLN yang ada 
di Kalimantan Timur. General Man-
ager PLN UID Kaltimra Joice Lanny 
Wantania menyatakan kunjungan 
kali sebagai bentuk sinergi dengan 
Stakeholder yang ada di lingkup 
kerja PLN.

 “ kedatangan kami bersama PLN 
Group tentunya untuk berkoordinasi 
terkait progress layanan kelistrikan 
dalam menyambut IKN di Kaliman-
tan Timur. Selain itu kunjungan kali 
ini juga sebagai ajang silaturahmi 
kami dengan Bapak Hari Setiyono 
Kepala  Kejaksaan Tinggi Kaltim 
yang baru saja dilantik pada awal 

februari lalu,”tutur Joice.
Pada Kesempatan ini Joice hadir 

bersama dengan 7 perwakilan PLN 
Group yang terdiri dari PLN holding 
maupung subholding yang wilayah 
kerjanya mencakup Provinsi Kali-
mantan Timur. Joice berharap den-
gan sinergi yang baik antara PLN 
Group dan Kajati, bisa menghad-
irkan layanan kelistrikan yang ex-
cellence untuk masyarakat Kaltim 
kedepannya. “ Semoga hubungan 
baik ini bisa menghasilkan kolab-
orasi yang baik untuk menghasilkan 
layanan kelistrikan maksimal bagi 
pelanggan kami yang ada di Kali-
mantan Timur. Kami yakin dengan 
sinergi dan kolaborasi yang baik 
akan memudahkan kami dalam 
operasional pendistribusian tena-

ga listrik guna menyambut hadirnya 
Ibu Kota Negara Baru di Kalimantan 
Timur,” tutup Joice.

Kepala Kejaksaan Tinggi Kaltim 
Hari Setiyono menyambut positif 
keinginan PLN untuk memberikan 
layanan kelistrikan terbaik untuk 
masyarakat Kaltim dan siap men-
support serta mengawal kelanca-
ran infrastruktur pendukung IKN 
termasuk listrik. “ kami siap men-
dukung penyediaan layanan listrik 
kepada masyarakat khususnya un-
tuk menyambut hadirnya Ibu Kota 
Negara Baru di Kaltim sesuai den-
gan kapasitas kami. Listrik ini kan 
sudah jadi kebutuhan utama bagi 
masyarakat oleh karena itu keter-
sedian nya juga harus kita kawal 
bersama,”pungkas Hari. (adv)

Pt Pln

Sinergi Kajati dan PLN Group Untuk 
Layanan Listrik Excelence Menyambut IKN
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BALIKPAPAN  - Satuan Tugas 
(Satgas) Tindak Pidana Perdagan-
gan Orang (TPPO) Polda Kaltim dan 
Polres jajaran telah menunjukkan 
taringnya dengan berhasil men-
gungkap puluhan kasus TPPO di 
wilayah hukum Kalimantan Timur. 

Saat ini pihak kepolisian pun telah 
berhasil membuat kesimpulan atas 
kasus TPPO yang terjadi di Kaltim, 
khususnya di Kota Balikpapan. 

Kasatreskrim Polresta Balikpa-
pan, Kompol Zamhuri melalui Kanit 
Tipidter Polresta Balikpapan Ipda 
Wirawan Trisnadi mengatakan Pol-
resta Balikpapan menilai kejahatan 
eksploitasi seksual di Balikpapan 
bermula dari pergaulan. Dari per-
gaulan tersebut, kemudian meluas 
ke arah negatif, yang salah satunya 
perdagangan orang. Apalagi kor-
ban dan pelaku justru sudah saling 

mengenal. 
“Korbannya yang rata-rata di 

bawah umur ini merupakan ke-
nalan pelakunya sendiri di Balik-
papan, sebagian berteman,” ujar 
Wirawan saat di hubungin Minggu 
(18/6/2023). 

Lebih lanjut Wirawan menjelas-
kan, adapun modus pelaku yang 
berhasil ditangkap adalah dengan 
menawarkan jasa PSK (Pekerja 
Seks Komersil) kepada para bebera-
pa kenalannya. Di mana setelahnya, 
pelaku menerima uang pembayaran 
dan menyerahkan sebagian kepada 
korban sesuai kesepakatan. 

“Tidak ada unsur paksaan dari 
pelaku kepada korban, karena den-
gan secara sengaja menyepakati 
penjualan itu,” jelasnya. 

Seperti diberitakan sebelumn-
ya, Polresta Balikpapan berhasil 

menangkap 3 orang mucikari yang 
menjajakan PSK dalam kurun waktu 
bulan Juni 2023. 

Salah satunya berinisial NA (18) 
tersangka tersebut menjual teman-
nya sendiri yang juga masih belasan 
tahun. 

Dalam pengakuannya, NA akan 
memberikan sebagian ongkos ken-
can dari pelanggan kepada korban. 
Secara kalkulasi, persentase bagi 
hasilnya berkisar 60:40 persen. De-
mikian sudah menjadi kesepakatan 
diantara pelaku dan korban. 

“Jadi diharapkan orangtua un-
tuk ketat mengawasi pergaulan 
anak-anaknya. Karena itu tadi, tin-
dak pidana perdagangan orang di 
Balikpapan ini karena antara kor-
ban dan pelaku memang saling ke-
nal,” tutupnya. (bom)

Tiga orang mucikari yang di tangkap Polresta Balikpapan.

Marak Kasus TPPO Akibat Pergaulan Negatif, 
Pengawasan Orangtua Harus Diperketat
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BALIKPAPAN  - Direktorat Reserse 
Narkoba (Ditresnarkoba) Polda 
Kaltim menangkap 2 orang pemuda 
asal Kota Samarinda atas kepemi-
likan narkotika jenis sabu, pada 
Sabtu (17/6/2023).  Adapun kedua 
pemuda tersebut berinisial AN (27) 
dan MA (27), warga Kecamatan 
Sungai Pinang.  Keduanya ditang-
kap persis di kediaman AN sekitar 
pukul 17.00 WITA. 

Direktur Resnarkoba Polda 
Kaltim, Kombes Pol Rickynaldo 
mengatakan, keduanya ditangkap 
setelah polisi melihat gerak-gerik 
mencurigakan dan membawa se-

buah paket yang diketahui baru saja 
mereka dapatkan dari seseorang. 

“Paket tersebut berisi 14 paket 
sabu sebanyak 23,18 gram yang 
dikemas dalam plastik bening,” 
ujarnya, Minggu (18/6/2023). 

Lebih lanjut Rickynaldo menjelas-
kan, penangkapan dan penggele-
dahan terhadap kedua pemuda 
tersebut pun disaksikan oleh warga 
sekitar. 

“Di samping itu, kita juga menyita 
barang bukti sepeda motor dan 2 
buah ponsel yang diduga sebagai 
alat komunikasi,” jelasnya. 

Belum diketahui asal sumber 

didapatkan dan hendak disalurkan 
ke mana  barang haram tersebut. 
Namun atas temuan itu, kedua ter-
sangka langsung digelandang ke 
Makopolda Kaltim untuk diproses 
hukum lebih lanjut. 

“Sudah kami amankan untuk 
diperiksa lebih lanjut,” tutupnya. 

Polisi pun bakal menyangkakan 
keduanya dengan Pasal 113 ayat (1) 
jo Pasal 132 ayat (1) subs Pasal 112 
ayat (1) jo Pasal Pasal 132 ayat (1) 
UU Nomor 35 Tahun 2009 tentang 
Narkotika. (bom)

Polisi tangkap dua pria yang disangka pengedar sabu di Kota Samarinda. Dari temuan polisi, barang bukti yang ditemukan 
berupa 14 paket sabu.

Diduga Pengedar, Polisi Tangkap Dua 
Pemuda Usai Terima Paket Sabu 
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TENGGARONG - Tak melulu soal 
infrastruktur yang dipersiapkan 
dalam menyambut kepindahan Ibu 
Kota Nusantara (IKN) di sebagian 
wilayah Kalimantan Timur (Kaltim). 
Namun banyak hal yang perlu diper-
hatikan dan dijaga, bahkan diting-
katkan kualitas dan kapasitasnya. 
Salah satunya terkait kebudayaan 
asli daerah mitra IKN, ini yang coba 
dikerjakan oleh Hetifah Sjaifudian.

Legislator asal Kaltim ini pun,  
sedang konsentrasi melihat per-
masalahan ini. Segala macam 
upaya coba dilakukan, di antara-
nya  dengan menggandeng Dinas 
Pendidikan dan Kebudayaan (Dis-
dikbud) Kaltim. Terkait diseminasi 
penguatan revitalisasi bahasa daer-
ah, karena ini menjadi salah bagian 
kebudayaan yang jangan sampai 
tergerus saat IKN tiba.

“Ini menajdi kekuatan kita, jadi 
kalau ada IKN ya kita harus meny-
iapkan itu sebagai identitas kita 
yang lebih tegas, unik, kaya, dan 
salah satu komponennya itu baha-

sa,” ujar Hetifah pada mediakaltim.
com, Sabtu (17/6/2023).

Wanita yang duduk sebagai Wakil 
Ketua Komisi X DPR RI ini, menye-
but tugasnya hanya untuk melaku-
kan perkuatan saja. Di antaranya 
dengan memberikan dukungan 
konkret dan berkomitmen, dalam 
bentuk penguatan regulasi. Juga 
ada kelembagaan dan programnya, 
dan anggarannya.

Selain itu, juga memberikan jalan 
untuk pelatihan guru-guru utama 
bahasa daerah. Sehingga seiring 
dengan penguatan bahasa daerah 
yang diikuti dengan keberadaan 
tenaga pengajarnya. Juga dengan 
menerbitkan kamus bahasa daerah.

“Memberi motivasi dan mening-
katkan gairah generasi muda untuk 
berbahasa daerah,” lanjut Hetifah.

Sementara itu, Ketua DPRD Ku-
kar, Abdul Rasid, pun menyambut 
baik rangkaian acara ini. Sebagai 
upaya peningkatan masyarakat da-
lam menggunakan bahasa daerah 
dalam kehidupan sehari-harinya, 

terutama Bahasa Kutai. Bahkan 
menggandeng Disdikbud Kukar 
untuk mengupayakan hal itu, mes-
ki diakuinya belum maksimal. Di 
antaranya, terbatasnya tenaga pen-
gajar kompeten dibidang itu.

“Kita di Kukar mengapresiasi  apa 
yang sudah dilaksanakn oleh Bu 
Hetifah pada hari ini, karena keg-
alauan saya secara pribadi ialah 
menurunnya orang menggunakan 
Bahasa Kutai, hal ini mengkhawa-
tirkan kita,” jelas Rasid.

Ia pun menginginkan adanya sink-
ronisasi antara daerah dengan DPR 
RI, menindaklanjuti hal ini. Salah 
satunya menyiapkan pelatihan dan 
kompetensi, untuk kemudian bisa 
mengajarkan Bahasa Kutai kepada 
murid-murid di Kukar.

“Harapannya dengan upaya 
yang kita lakukan, bekerja sama 
dengan Disdikbud Kukar dan DPR 
RI, bagaimana untuk melestarikan 
budaya Kutai ini. Kedepan bisa ber-
jalan mulus sesuai dengan hara-
pan,” tutup Rasid. (afi)

RafI’I/MeDIa KaLTIM

Wakil Ketua Komisi X DPR RI, Hetifah Sjaifudian, saat membuka agenda Diseminasi Penguatan Revitalisasi Bahasa Daerah 
di Kukar.

Penguatan dan Revitalisasi Bahasa Daerah, Upaya 
Pertahankan Identitas Jelang Kehadiran IKN
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TENGGARONG - Event kesenian 
kelas internasional kembali me-
manjakan mata masyarakat Kutai 
Kartanegara (Kukar). Event yang 
bertajuk Tenggarong International 
Folk and Arts Festival (TIFAF), di-
pastikan digelar pada bulan Juli se-
lama 6 hari. Tepatnya, pada tanggal 
9-14 Juli 2023. 

Berbagai persiapan dilakukan, 
mulai dari rangkaian acara, peny-
usunan rundown acara, tata letak 
panggung dan beberapa keperluan 
lainnya. Dibahas bersama beberapa 
Organisasi Perangkat Daerah (OPD) 
terkait, termasuk dengan Polres Ku-
kar dan Kodim 0906/Kukar, untuk 
perbantuan keamanan.

“Artinya semua dari kepolisian 
kemudian Kodim dan OPD, intinya 
mendukung semua. Mendukung 
dan ingin membuat acara ini suk-
ses dan lancar,” ujar Kepala Dinas 
Pariwisata (Dispar) Kukar, Slamet 
Hadiraharjo.

Acara yang akan berlangsung 
awal Juli tersebut, akan mengun-
dang pelaku kesenian dan kebu-
dayaan dari tingkat kecamatan 
hingga provinsi luar Kalimantan 
Timur (Kaltim). Disebutkan 20 ke-
camatan se-Kukar akan ikut andil 
menampilkan kesenian dan kebu-
dayaannya. Termasuk 9 kabupaten 
dan kota lainnya di Kaltim.

Selain itu, juga mengundang 
pelaku kesenian dan kebudayaan 
dari 11 provinsi di Indonesia. Ses-
uai tajuk acara yakni kesenian dan 
kebudayaan internasional, Dispar 
Kukar pun melayangkan surat un-
dangan ke beberapa negara yang 
tergabung dalam Council of Inter-
national Organizations Folklore Fes-
tival and Folk Arts (CIOFF). Dengan 
target negara luar yang berpartisi-
pasi, ada sebanyak 6 negara.

“Kalau target kita mengundang 6 
negara. Memang kemarin terakhir 
informasi 1 negara yang siap, yaitu 

negara Maroko tapi sampai saat 
ini belum ada kepastian lagi,” lanjut 
Slamet.

Berbeda dibanding tahun lalu, 
tahun ini event TIFAF 2023 yang 
bertema “Nusantara Nama Ku, Jaya 
Negeri Ku” akan ditinjau langsung 
oleh 56 negara yang terlibat dalam 
Organization Islamic Cooperation 
Culture Activity (OICCA) yang juga 
berlangsung pada 7-14 Juli, dan 
Kaltim ditunjuk sebagai tuan ru-
mah. Mereka akan menyaksikan 
secara langsung Opening Cere-
mony TIFAF 2023, tentu semakin 
mengenalkan budaya dan kesenian 
Indonesia, khususnya Kukar.

“Kebetulan saat ini di Kukar dapat 
kunjungan kegiatan Kemenlu yang 
membawa 9 negara yang tergabung 
dalam Beasiswa Seni Budaya Indo-
nesia (BSBI) dan ikut isi kegiatan,” 
tutup Slamet lagi. (afi)

ISTIMEWA

Kepala Dispar Kukar, Slamet Hadiraharjo. 

Kukar Pastikan Event TIFAF 2023, Gelaran 
Kesenian dan Kebudayaan Kelas Dunia
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PASER - Panitia Khusus (Pansus) 
I Dewan Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Kabupaten Paser melaku-
kan kunjungan kerja ke Kantor 
Badan Pendapatan Daerah (Bapen-
da) Kabupaten Kutai Kartanegara 
(Kukar).

Kunjungannya ini dalam rang-
ka memperkaya referensi dalam 
penyusunan Rancangan Peratur-
an Daerah (Raperda) tentang Pa-
jak dan Retribusi Daerah menjadi 
Peraturan Daerah (Perda) yang kini 
tengah digodok.

Ketua Pansus I DPRD Kabupaten 
Paser, Hamransyah mengatakan 
dalam pembentukan Raperda terse-
but perlu masukan dari mana saja. 
Utamanya,  Pemerintah Kabupaten/
Kota dari daerah lain salah satunya 

Kabupaten Kukar.
“Berbicara masalah pajak dan 

retribusi daerah, tentunya ada kai-
tannya dengan kebutuhan mas-
yarakat, pelaku usaha sebagai 
BPHTB, PBB serta lainnya,” terang 
Hamransyah, Minggu (18/6/2023). 

Menurutnya, menyatukan persep-
si baik antar pemerintah daerah 
maupun dengan masyarakat perlu 
dilakukan agar setiap daerah memi-
liki kesamaan berkaitan dengan 
penerapan aturan soal pajak dan 
retribusi daerah. 

“Dasar dalam membuat Raperda 
ini yaitu Undang-Undang Nomor 1 
tahun 2022, untuk pajak dan retribu-
si berada dalam satu Perda dan saat 
ini masih berupa rancangan. Hal ini 
perlu disempurnakan,” tambahnya. 

Hamransyah menjelaskan, jika 
sudah diamanatkan dalam Un-
dang-Undang tentunya hanya per-
lu melaksanakan. Salah satu da-
lam pelaksanaannya yaitu melalui 
pelaksanaan rapat dengar pendapat 
dengan daerah lain, sehingga me-
munculkan persamaan persepsi. 

Hasil kunjungan yang dilakukan, 
berbagai masukan akan menjadi 
perhatian Pansus I DPRD Kabupat-
en Paser. Seperti halnya penerapan 
pajak air permukaan, selama ini pa-
jak tersebut hanya di perkirakan 
pada air sungai yang mengaliri be-
berapa kabupaten. 

“Sementara, ada air kolam yang 
airnya tidak mengalir, hal tersebut 
perlu masuk pada pajak provinsi,” 
tutup Hamransyah. (bs)

Pansus I DPRD Paser saat berkunjung ke Bapenda Kabupaten Kutai Kartanegara.

DPRD Paser Perkaya Referensi Raperda 
tentang Pajak dan Retribusi Daerah
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PASER - Trubus Sentra Agro-
bisnis (TSA) di bawah naungan 
Pondok Pesantren Trubus Iman, 
di Desa Padang Pengrapat, Keca-
matan Tanah Grogot, Kabupaten 
Paser mulai mengembangkan sek-
tor peternakannya, melalui budi-
daya domba.

Sebagai unit usaha yang berger-
ak di bidang pertanian, perkebu-
nan, perikanan, peternakan, serta 
agrowisata termasuk air mineral 
dalam kemasan dan program bu-
didaya domba itu, merupakan ker-
jasama TSA dengan Badan Amil 
Zakan Nasional (Baznas) Kaltim.

Berkaitan dengan budidaya 
domba berupa pembibitan dan 
penggemukan itu, Wakif Yayasan 
Trubus Iman, Toni Budihartono 
mengatakan, pengembangan 
domba tersebut menggunakan 
sistem koloni.

“Untuk satu koloni terdiri dari 50 
ekor domba, dengan dua domba 

merupakan pejantan. Tapi  nanti 
kami akan pisahkan lagi menjadi 
25 ekor satu koloni” ucap Toni Budi 
Hartono, sabtu (17/6/2023).

Hal itu dikarenakan, dalam 
kondisi normal, satu pejantan bisa 
mengakomodir 25 ekor domba 
betina. Untuk itu pihaknya beren-
cana membentuk satu koloni 25 
ekor domba. 

Tak hanya itu, soal pakan ternak 
juga sudah disiapkan. Sebab di 
area TSA terdapat banyak sumber 
pakan domba, mulai dari albisia, 
kaliandra, gliricidia. Terlebih lagi,  
selama ini TSA telah menciptakan 
siklus pertanian terpadu yang 
mana dikelola sendiri oleh TSA. 

“Pakan kami olah sendiri, dike-
bun kami sudah lakukan penana-
man jenis rumput yang disenangi 
domba. Pakan dari kebun kami 
ambil, kemudian kami olah kem-
bali dan nantinya akan difermen-
tasikan,” ucapnya.

Selanjutnya berkaitan dengan 
limbah dari ternak domba, ia men-
gaku tidak khawatir. Sebab limbah 
domba berupa kotoran masih bisa 
dikelola dan menghasilkan pupuk. 
Pupuk tersebut bisa digunakan 
untuk kebutuhan pertanian dan 
pengembangan Jamur.

“Kami memakai sistem kandang 
tidak berbau, kotoran domba yang 
terkumpul di bagian bawah akan 
diangkut dan diproses sehingga 
bisa menjadi pupuk. Hal  terse-
but selain memberikan manfaat 
sebagai pupuk kompos, juga bisa 
menyebabkan kandang tidak ber-
bau” jelasnya.

Untuk diketahui, total biaya bu-
didaya domba ini mencapai Rp 
500 miliar. Ke depan, keberhas-
ilan budidaya domba bertujuan 
untuk memberikan penyaluran 
beasiswa bagi santri/santriwati 
Trubus Iman. (bs)

Trubus Sentra Agrobisnis di Paser Mulai Budidaya Domba
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PPU - Pemerintah Kabupaten 
Penajam Paser Utara (PPU) telah 
menyiapkan 3 logo branding Seram-
bi Nusantara untuk dipilih oleh mas-
yarakat. Namun sebelum itu, Pe-
merintah Kabupaten PPU diminta 
untuk menyosialisasikan dengan 
jelas makna di baliknya.

Tanggapan tersebut disampaikan 
Sekretaris Komisi I DPRD PPU, Sa-
riman, pada Jumat (16/6/2023). 
Menurutnya, hal tersebut sangat 
diperlukan agar upaya yang dilaku-
kan oleh pemerintah daerah ini 
mendapatkan respons positif dari 
masyarakat.

Selaku anggota legislatif, Sari-
man mengakui bahwa Pemerintah 
Kabupaten PPU belum secara resmi 
memberikan informasi mengenai 
ide di balik slogan Serambi Nusan-
tara. Meskipun di sisi lain, slogan 
ini sudah tersebar di kalangan mas-
yarakat PPU.

“Sampai saat ini Pemda PPU 
belum secara resmi memberitahu 
apa itu Serambi Nusantara,” ucap 
anggota Fraksi Partai Keadilan Se-
jahtera (PKS) tersebut.

Tidak hanya tentang pemilihan 
nama slogan tersebut, Sariman juga 

meminta penjelasan mengenai filo-
sofi di baliknya. apakah hanya seka-
dar penamaan saja sejalan dengan 
adanya Ibu Kota Nusantara (IKN) di 
sebagian wilayah PPU.

“Selain itu, langkah-langkah konk-
ret terkait Serambi Nusantara juga 
belum ada penjelasannya,” tam-
bahnya.

Selain itu, lanjutnya, jika dilihat 
dari segi bahasa, arti serambi yang 
berarti beranda depan IKN dirasa 
juga kurang tepat. Sebab selama 
ini, kunjungan tamu ke wilayah yang 
ditunjuk sebagai IKN di Sepaku juga 
masuk melalui pintu arah Balikpa-
pan, bukan melalui Ibu Kota PPU, 
yaitu Penajam.

Oleh karena itu, Sariman meminta 
Pemerintah Kabupaten PPU untuk 
memberikan penjelasan mengenai 
gagasan Serambi Nusantara ini 
kepada DPRD PPU. Mulai dari ide 
beserta penjelasannya, serta lang-
kah-langkah apa yang harus dilaku-
kan dengan slogan tersebut.

Selain itu, yang terpenting adalah 
terkait dengan kebutuhan angga-
rannya. Hal ini penting untuk persia-
pan dan transparansi yang sesuai.

“Penjelasannya seharusnya su-

dah disiapkan dengan baik. Bah-
kan pada saat rapat paripurna ber-
langsung, tidak ada penyampaian 
mengenai hal tersebut. Jika ini ha-
nya menjadi slogan semata, sama 
saja kita membiarkan masyarakat 
hidup di pinggiran kota besar, di 
bawah gedung-gedung tinggi, tetapi 
tetap miskin,” ungkap Sariman.

Meskipun demikian, ia menya-
takan dukungannya terhadap pro-
gram Pemerintah Kabupaten PPU, 
terutama yang terkait dengan ke-
majuan daerah dan sumber daya 
manusia.

Sariman berharap, dengan adan-
ya slogan Serambi Nusantara ini 
Pemkab PPU dapat segera menja-
barkan maksud dan tujuannya. Agar 
langkah-langkah kerja ke depann-
ya tidak muncul ketimpangan, pun 
dengan masyarakat PPU.

“Harapannya pihak Pemda PPU 
dapat menerjemahkan Serambi 
Nusantara tersebut. Dengan kon-
sep serta langkah kerja serambi 
tersebut. Saya tidak mau adanya 
ketimpangan di masyarakat nan-
tinya, di mana Kita hidup di kota 
besar, tapi Kita tetap miskin,” pung-
kasnya. (NRD)

DEDDY/RADARMEDIA

Sekretaris Komisi I DPRD PPU, Sariman. 

DPRD PPU Minta Pemkab PPU Jelaskan filosofi 
dan Langkah Konkrit ‘Serambi Nusantara’
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PPU - Harga hewan ternak di Pe-
najam Paser Utara (PPU) menjelang 
Hari Raya Iduladha 1444 Hijriah 
berpotensi naik. Untuk menekan-
nya, Pemerintah Kabupaten PPU 
berupaya memperbanyak stok he-
wan seperti sapi dan kambing.

Kebutuhan ternak kurban di PPU 
untuk kebutuhan sepanjang Leba-
ran Qurban tahun ini diperkirakan 
mencapai 1.090 ekor sapi dan 148 
ekor kambing. Data ini diperoleh 
Dinas Pertanian (Distan) PPU dari 
jumlah aktivitas pemotongan he-
wan pada tahun 2022 lalu.

“Kita berupaya meningkatkan 
stok agar menjaga harga tetap sta-
bil. Stok akan ditingkatkan menjadi 
1.200 hingga 1.500 ekor sapi, dan 
200 ekor kambing,” kata Kepala 
Bidang Peternakan dan Kesehatan 
Hewan di Distan PPU, Arief Murdi-
yanto, Sabtu (17/6/2023).

Ia menyebutkan bahwa sebenarn-
ya stok yang akan tersedia untuk 
tahun ini relatif masih aman. Ter-

pantau bahwa jumlah hewan ternak 
kambing sudah lebih dari cukup, 
yaitu 500 ekor.

Sementara itu, hewan ternak sapi 
yang tersedia di peternakan mas-
yarakat maupun perusahaan peng-
gemukan di PPU mencapai 750 ekor. 
Jumlah tersebut biasanya terus 
bertambah seiring dengan adanya 
pasokan tambahan dari luar daerah.

Adapun saat ini, harga kambing 
per ekor berkisar antara Rp 1,5 juta 
hingga Rp 5 juta tergantung pada 
ukurannya. Sedangkan untuk sapi, 
harganya mencapai Rp 12 juta hing-
ga Rp 30 juta per ekor tergantung 
pada beratnya.

Terkait dengan potensi kenaikan 
harga, Arief menyebutkan bah-
wa perkiraan kenaikan tersebut 
mencapai 15-20 persen. Harga ini 
dipengaruhi oleh beberapa faktor, 
terutama terkait dengan kelancaran 
proses distribusi dari luar daerah.

“Bisa karena cuaca, terutama yang 
diimpor melalui jalur laut. Faktor ke-

naikan harga biasanya disebabkan 
oleh distribusi dari luar daerah yang 
membutuhkan biaya tambahan. Bi-
aya perawatan, karantina, dan pen-
giriman hewan ternak jika diimpor 
dari luar daerah,” jelasnya.

Oleh karena itu, upaya peningka-
tan stok yang lebih dari cukup un-
tuk kebutuhan Iduladha dianggap 
mampu menjaga harga tetap stabil. 
Mengingat prinsip dasar ekonomi 
bahwa jika permintaan meningkat 
dan penawaran tetap tidak berubah, 
maka hal itu akan mengarah pada 
peningkatan harga keseimbangan 
dan kuantitas yang lebih tinggi.

“Harga dipengaruhi permintaan 
yang cukup tinggi, sedangkan ket-
ersediaan sapi di PPU terbatas dan 
biaya pengiriman mendatangkan 
sapi dari luar daerah besar. Tapi 
kalau jumlahnya cukup, maka ke-
naikan signifikan bisa ditahan,” 
pungkaa Arief. (SBK)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Sekelompok sapi ternak masyarakat PPU. 

Harga Ternak di PPU Berpotensi Naik Jelang 
Iduladha, Distan Upayakan Penambahan Stok
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SAMARINDA - Entah apa yang 
ada di pikiran Jefri (27), warga Kota 
Samarinda ini. Hanya karena mas-
alah sepele, dirinya hingga emosi 
dan menganiaya seorang pedagang 
yang berada di Jalan Slamet Riyadi, 
Kelurahan Teluk Lerong Ulu, Keca-
matan Sungai Kunjang. Kejadian itu 
terjadi pada Senin (12/6/2023) lalu.

Pada saat itu, sekitar pukul 18.00 
WITA, Jefri datang ke salah satu 
pedagang dengan tujuan membeli 
minuman. Dengan modal Rp 2 ribu, 
Jefri memesan minuman kepada 
pedagang tersebut. Setelah daha-
ganya terpuaskan, Jefri kemudian 
meninggalkan pedagang itu.

Tak berselang lama, Jefri kembali 
kepada pedagang tersebut untuk 
meminta air es. Pedagang itu pun 
menanyakan keberadaan gelas 
yang baru saja digunakan oleh Jefri 
sebelumnya.

Kemudian, Jefri meminta agar 
pedagang tersebut menggunakan 

gelas yang baru saja dibersihkan. 
Akan tetapi, permintaan Jefri tidak 
diindahkan oleh korban.

Tidak puas dengan penolakan 
tersebut, Jefri tiba-tiba merasa 
marah dan berkata dengan nada 
tinggi, “Rombongmu mau kubalik, 
ya?” Tanpa takut, korban menjawab, 
“Balik saja kalau mau.”

Pada saat itu, pelaku yang sudah 
emosi langsung marah dan memba-
likkan rombong milik pedagang itu, 
sehingga semua dagangan berser-
akan.

“Saat itu, pelaku langsung menar-
ik rombong milik korban. Korban 
lalu melemparkan kursi plastik ke-
pada pelaku,” ujar Kapolresta Sama-
rinda, Kombes Pol Ary Fadli, melalui 
Kapolsek Sungai Kunjang, Kompol 
Made anwara, saat dikonfirmasi 
pada Sabtu (17/6/2023).

Lemparan kursi plastik malah 
membuat pelaku semakin marah 
dan mendorong korban hingga 

terjatuh ke tanah. Setelah melihat 
korban terjatuh, Jefri lalu memukul 
kepala korban dua kali dari belakang. 
Setelah menganiaya korban, Jefri 
melarikan diri meninggalkan lokasi.

“Korban kemudian melaporkan 
perbuatan pelaku ke Polsek Sungai 
Kunjang. Setelah itu, kami langsung 
melakukan penyelidikan dan me-
minta keterangan dari saksi yang 
berada di lokasi,” ungkapnya.

Setelah mengetahui identitas 
pelaku, polisi kemudian melakukan 
tindakan dan berhasil mengamank-
an Jefri di salah satu minimarket di 
kawasan Samarinda Ulu pada Rabu 
(14/6/2023).

“Pelaku langsung kami amankan 
dan dibawa ke Polsek Sungai Kun-
jang untuk diproses hukum lebih 
lanjut,” jelasnya.

Atas perbuatannya, kini Jefri 
telah diamankan di Polsek Sungai 
Kunjang dan dijerat dengan Pas-
al 351 KUHP. (vic)

Jefri saat diamankan di Polsek Sungai Kunjang.

Persoalan Sepele, Pria Ini Ngamuk dan 
Pukuli Pedagang di Samarinda
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SAMARINDA - Indeks Keterbu-
kaan Informasi Publik (IKIP) Provin-
si Kalimantan Timur (Kaltim) men-
galami peningkatan yang signifikan. 
Menurut hasil national assessment 
council (NAC) yang dilakukan oleh 
Komisi Informasi Pusat di Jakar-
ta pada Kamis (15/6), IKIP Kaltim 
tahun 2023 mencapai nilai 77,90, 
meningkat dari nilai 77,61 pada ta-
hun sebelumnya.

Ketua Kelompok Kerja Daerah 
(Pokjada) IKIP Kaltim, Indra Zakaria, 
menyatakan bahwa peningkatan ini 
menunjukkan komitmen Kaltim da-
lam mewujudkan keterbukaan in-
formasi publik yang jujur dan adil. 
Menurutnya, proses penyusunan 
IKIP tahun ini berjalan dengan baik 
dan lebih terbuka dibandingkan ta-
hun sebelumnya.

Indra Zakaria, yang juga menjabat 
sebagai bidang Advokasi, Sosialisa-
si, dan Edukasi di Komisi Informasi 
Kaltim, mengucapkan terima kasih 
kepada Tim Pokjada dan 9 Informan 
Ahli yang telah berkontribusi dalam 
penyusunan Indeks KIP 2023.

Ketua Komisi Informasi Kaltim, 
Ramaon D Saragih, mengungkap-
kan bahwa penyusunan IKIP tahun 
2023 dapat berjalan dengan baik 
berkat dukungan dari semua pihak. 

Dia percaya bahwa iklim keterbu-
kaan informasi di Kaltim akan terus 
membaik. Ramaon juga menekank-
an pentingnya implementasi keter-

bukaan informasi publik oleh badan 
publik dan komitmen pimpinan.

Secara nasional, Komisi Informa-
si Pusat mengumumkan Hasil Final 
Indeks KIP Tahun 2023. Indeks KIP 
nasional mencapai skor 75,40, yang 
mengalami peningkatan dibanding-
kan dengan dua tahun sebelumnya. 
Pada tahun 2021, skornya adalah 
71,37, dan pada tahun 2022, skorn-
ya menjadi 74,43.

Peningkatan IKIP Kaltim juga 
tercermin dalam hasil final Indeks 
KIP 2023 di tingkat provinsi. Dengan 
skor 77,90, Kaltim masuk dalam 15 
provinsi dengan peringkat tertinggi 

dalam penilaian Indeks KIP 2023, 
dengan kategori Baik. Perlu dicatat 
bahwa IKIP Kaltim terus mengalami 
peningkatan setiap tahunnya, den-
gan skor 76,96 pada tahun 2021 dan 
77,61 pada tahun 2022.

Peningkatan nilai IKIP Kaltim mer-
upakan bukti nyata komitmen untuk 
meningkatkan keterbukaan infor-
masi publik di provinsi tersebut. Hal 
ini penting dalam mendorong akunt-
abilitas dan transparansi pemerin-
tah daerah serta memberikan akses 
yang lebih baik bagi masyarakat 
untuk mendapatkan informasi yang 
mereka butuhkan. (MK)

IKIP Kaltim Meningkat Pesat, Transformasi 
Menuju Keterbukaan yang Lebih Baik



K oran Digital

senin
19 juni 2023 29nasional

JAKARTA - Ketua Pengurus Besar 
Persatuan Guru Republik Indonesia 
(PB PGRI) Unifah Rosyidi mengaku 
prihatin dengan adanya  mosi ti-
dak percaya yang dikeluarkan oleh 
beberapa oknum pengurus besar 
PGRI. Menurutnya, oknum yang 
menyebut dirinya tim 9 adalah ben-
tuk indisipliner organisasi dan tidak 
mematuhi mekanisme organisasi 
yang berlaku. 

Padahal seharusnya yang dilaku-
kan PB PGRI saat ini adalah fokus 
untuk menangani permasalahan 
guru di Indonesia, terutama guru 
honorer. 

“Tugas PGRI untuk meningkatkan 
status dan kesejahteraan guru hon-
orer itu masih banyak. Kok ini malah 
sibuk menggerogoti kepengurusan 
PB PGRI,” tegasnya saat konferensi 
pers di Gedung PB PGRI, Jakarta 
pada Sabtu (17/6/2023). 

Unifah mengatakan, tindakan 
yang dilakukan para oknum terse-
but justru terlihat sangat bermuatan 
politis, terlebih menjelang Kongres  
PGRI XXIII dan menunjukkan tanda 
adanya persaingan dalam suksesi 
kepemimpinan PGRI. 

“Kalau memang ingin menjadi ke-
tum PB PGRI silakan ikut pencalonan. 
Ada wadah resminya. Bukan malah 
dengan cara menjatuhkan PB PGRI 
dengan mencatut nama-nama pen-
gurus provinsi,” jelas Unifah. 

Senada dengan Unifah, Ketua De-
partemen Kominfo dan Tim Media 
Suara Guru, Wijaya Winarya men-
gungkapkan bahwa belasan Ketua 
PGRI Provinsi sudah mengklarifika-
si dan menyatakan bahwa nama-na-
ma mereka sudah dicatut sebagai 
bagian dari yang menyatakan mosi. 

Disebutkan, daerah menyatakan 
tidak menjadi bagian mosi dan tetap 
mendukung kepemimpinan yang 
sah di antaranya,  Kalimantan Timur, 
Kalimantan Utara, Sulawesi Barat, 
DKI Jakarta, Jambi, Lampung, Kepu-
lauan Riau, Papua Selatan, Papua 
Barat Daya, dan Kabupaten Bau-bau 
Sulawesi Tenggara. Sedangkan DIY 
dan NTT itu bukan dihadiri Ketua 
dan merupakan pernyataan pribadi.

“Mereka-mereka yang melaku-
kan mosi tidak percaya tersebut 
mendapat reaksi yang negatif dan 
tuntutan dari pengurus Kabupat-
en/Kota di wilayahnya karena ti-

dak melalui forum resmi organisa-
si yang melibatkan pengurus Kab/
Kota,” terang Wijaya. 

Selain itu, lanjut Wijaya, pihaknya 
juga mendapati pernyataan berna-
da provokatif yang beredar di publik 
melalui media sosial menyebutkan 
bahwa akan ada sekelompok orang 
ingin merebut Gedung Guru Indone-
sia kantor Pengurus Besar. Tentun-
ya ini merupakan bentuk tindakan 
premanisme yang berpotensi me-
langgar hukum dan pihaknya  akan 
koordinasikan dengan pihak ber-
wenang untuk menindak dan men-
gambil langkah selanjutnya.

“Kami meminta pengurus daerah 
tetap tenang dan mematuhi me-
kanisme organisasi yang berlaku 
dan segera melakukan langkah 
konsolidasi menyatukan langkah 
sikap untuk melawan segala manu-
ver kelompok-kelompok yang akan 
meruntuhkan wibawa organisasi. 
Dengan penuh keyakinan kami me-
negaskan bahwasanya PGRI di PB 
dan Daerah masih tetap setia, sol-
id, dan mendukung kepemimpinan 
Ketua Umum yang sah,” pungkasn-
ya. (cha)

NICHA/MEDIAKALTIM.COM

Para pengurus besar PGRI saat menggelar konferensi pers di Gedung Guru, Jakarta pada Sabtu (17/6/2023). 

Bukannya Fokus Urus Guru, PB PGRI Prihatin Ada Oknum Provokator 



K oran Digital

senin
19 juni 2023 30


